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von Sieghard Tinibel 

      Gelsenkirchens OB Frank   
   Baranowski besucht den AJC… 
… und hatte in Berlin ein klares Bekenntnis gegen den Antisemitismus 
abgegeben. DOSB Sportlehrer Sieghard Tinibel sieht darin einen Grund  
mehr, wieder die alte Streckenführung - vorbei am Holocaust-Mahnmal –  
im zentralen Gelsenkirchener Stadtpark aufzunehmen. Nach der Planung,  
sollte das Hans-Sachs-Haus, den Start- und Zielpunkt beim 23. Int. Gelsen-
kirchener Volkslauf gegen Doping und Drogen in diesem Jahr darstellen.  
Das konnte allerdings nicht, trotz angekündigter Absicht vor einem Jahr, 
genehmigt werden, weil an diesem Sonntag für die Westf. Philharmonie  
ein Konzert anberaumt wurde. Nun musste die Strecke für die gemeldete  
Sportveranstaltung geändert werden. Da das Sportthema gegen Doping und  
Drogen aber aufgrund der Wichtigkeit gerade im Olympiasportjahr 2016  
nach einem attraktiven Startpunkt ruft, wurden Start und Ziel auf die 
Bahnhofstraße in die Nähe das Bahnhofscenters verlegt, zumal dort  

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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auch die evtl. benötigten Toiletten im Bahnhofsgebäude vorhanden sind.   
 

Die fehlenden Meter für die 1/8 Marathonstrecke suchte Tinibel dann im  
Park auszugleichen. Dabei kam ihm entgegen, dass er den Park mit allen 
Strecken wie seine Westentasche kennt… ist er doch über Jahre mit der 
Gipskarre mehrmals durch denselben gerattert, um eine Strecke für den 
Gelsenkirchenmarathon zu vermessen und abzukreiden.  

 

Im Zusammenhang mit dem Besuch des OB beim AJC, fiel Sieghard Tinibel  
dann die alte Holocaust-Strecke wieder ein, die die fehlenden Meter bein-  
halten könnte. Das Vorhandensein dieses Denkmals wollte Tinibel 
schon immer nutzen, um unterschwellig, neben dem Missbrauch von 
Dopingmitteln und Drogen im Sport, auch auf andere gesellschaftliche 
Entgleisungen hinzuweisen. Gesagt getan…  
 
Nun steht die neue Strecke schneller, als Tinibel es eigentlich vorhatte, und 
kann mit dem 23. Gelsenkirchener Volkslauf nun gleichzeitig, das Ansinnen,  
mit dem unser Oberbürgermeister nach Berlin gefahren ist, mit Sport  
unterstützen und verdeutlichen.  
 
Neben den Hinweisen, ein Zeichen gegen Doping und Drogen, sowie gegen 
Gewalt und Diskriminierung setzen zu wollen, kann jetzt auch noch auf die 
zuletzt durch Blatter und Niersbach  aktuell gewordenen Thematik von Lüge  
und Korruption im Sport hinweisen. Das Thema gegen Faschismus von  
rechts zu sein, versteht sich eigentlich von selbst. Betrachtet man aber die  
Soziale- Medienlandschaft, ist es nicht verkehrt auch dieses Thema im  
Rahmen einer Sportveranstaltung aufzugreifen. „Sport als Bekenntnis  
gegen Antisemitismus und gegen Rassismus schlechthin. Gerald Asamoah 
wäre in der Fußballstadt Gelsenkirchen der ideale Botschafter für solche 
Thematik bei Sportveranstaltungen. Vielleicht unterstützt dann auch wieder  
die Stadtverwaltung mit der SPD den Int. Gelsenkirchener Volkslauf, der  
in der letzten Zeit mehr in einem Sportskandal zu enden schien. Wider- 
sacher des DOSB Sportlehrers bezeichneten Tinibel schon als Nazi, weil  
er den Begehrlichkeiten seiner „Sportkameraden“ nicht nachgab.  
 
So gesehen kommt der Besuch des Oberbürgermeisters in Berlin für Tinibel 
genau zum richtigen Zeitpunkt, und gibt den Start für die Durchführung des 
weltweit ersten Holocaust-Gedenklaufs unter Einbindung des Gelsenkirchener 
Mahnmal frei, denn dieses besteht schon erheblich länger, als die Stelen  



 

 3 

in Berlin. Jetzt müssten sich nur noch die Diffamierer aus den Reihen der  
SPD und des Rotthauser Immobilienriesen GfW bei Tinibel entschuldigen,  
und die Sportwelt des 71jährigen DOSB-Sportlehrers wäre wieder im  
sportlichen Lot. Auf eine Mitgliedschaft im Verein DJK TuS kann dann 

  
verzichtet werden, denn neben seinen Stammsportkameraden aus  
seinem allerersten Fußballverein von Kindesbeinen an – dem TuS   
Rotthausen 1910 e. V.  stehen noch die meisten Sportkameraden aus 
gemeinsamen Zeiten hinter Sieghard Tinibel.  
 
Sowie auch die Sportler von der Rosen-Apotheke-Gelsenkirchen, mit Leuten 
von SF Bulmke und DJK Adler Feldmark. Es sind also noch genügend 
Sportkameraden und Sportkameradinnen weiterhin gewillt, ihren immer 
aufrichtigen und ehrlichen Kameraden Sieghard Tinibel, nicht nur im Fuß- 
ball, so auch in der Leichtathletik zu unterstützen. Die Vorlage in der WAZ  
von Oberbürgermeister Frank Baranowski hat Sieghard Tinibel kapiert. 
Wahrscheinlich soll´s eine Geste der Entschuldigung für den Rufmord sein. 
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1. Holocaust-Denkmal- Marathon 

        
 
Spontan äußerte sich Tinibel, unter dem Eindruck des an ihm von der  
SPD verübten Rufmordes auf facebook zum Besuch von OB Baranowski  
bei der Präsidentin des AFC, Frau Deidre Berger wie folgt, weil jeder weiß,  
wie verlogen Politiker sein können, wenn sie irgendwelche Vorteile im  
Auge halten wollen: 
 
Sieghard Tinibel OB Frank Baranowski macht in Berlin den großen 
Entschuldiger... ich glaube wenn Willi Brandt den Knicks noch nicht  
gemacht hätte, dann wäre so mancher heute bereit, sich so ähnlich 
einzubringen... Dabei ist es doch ganz normal, dass jeder Mensch die 
Entgleisungen des „Deutschen Dritten Reiches“ verurteilt. ... Sieht mir  
so nach Karrieresprung aus --- Dr. Beck hat man ja auch jetzt nach Berlin 
gelobt... obwohl er sich im Sport und im Dezernat IV nicht gerade mit Ruhm  
bekleckert hat... Sieht so aus, dass ich dann ganz in Ruhe mein  
Projekt gegen Doping und Drogen wieder durchführen kann, wenn  
dann die Scharmützel von Seiten der Politik, gepaart mit den  
Begehrlichkeiten der Immobilienriesen am Sport wieder nachlassen.  
Alle meinen nämlich, dass Gelsenkirchen der Heilsbringer wäre im 
Ruhrgebietsbreitensport. Da machen Leute wie Bunert in Essen und  
Duisburg ein Event mit links... und ganz ohne Politik. Als ich damals  
mein Video verfasste, das sehr kritisch gegenüber dem Zeitgeist war...  
hatte es keiner richtig verstanden und man feindete mich an.  
Heute wissen alle was ich damals schon mit dem Video gemeint habe...  

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Aber keiner hatte es richtig verstanden, denn alle Welt glaubte, ich  
wolle nur den Schalkern das Biertrinken in der Arena vermiesen.  
Das Geld versaut eben den Charakter ... nicht nur im Sport...  
Wenn Du mal Zeit hast Klick hier oder speichere Dir den Link zum  
Video Tod durch Drogen ab 
 https://www.youtube.com/watch?v=IXKHGzb1eCw  
Gruß Siggi 

 
In Gelsenkirchen gab es mehr Menschen, die sich dem Terror der Nazis 
entgegen stellten, als dies bekannt ist. Wenn dieser sportliche Hinweis  
in der Veranstaltung nun durchgeführt wird, sei dieser beim Marathon 
diesen Menschen sowie auch allen Opfern des Regimes gewidmet.  
 
Von Mitgliedern meiner Familie ganz zu schweigen, jedoch wurde im 
Erwachsenenkreis damals in meiner Jugendzeit, als alle noch lebten,  
des Öfteren davon gesprochen. Alle Nachforschungen meinerseits haben  
nichts mehr gebracht, außer Schriftverkehr mit einem führenden Pfarrer  
in dem Netzwerk. Herrn Pastor Rüter. Auch die „Gelsenkirchener  
Geschichten“ wurden nicht fündig. Möglicherweise existieren noch  
Andere Beweise in der Familie der Stratmanns genannt Schulte-Mönting. 
Jedoch fand ich bis heute keinen Zugang zu diesen Wurzeln.  

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DIXKHGzb1eCw&h=NAQGD7De7


 

 6 

 
 
Zum Thema des Antisemitismus wurde noch ein weiteres Video über  
das Engagement  gefertigt. Sieghard Tinibels Vorfahren waren  
zur Zeit des Nazi-Regimes aktive Mitglieder in einem Netzwerk zur Rettung  
von Verfolgten, die unter Einsatz des eigenen Lebens Personen vor dem  
Zugriff der Nazi-Häscher versteckten. Mehr dazu kann man auf Tinibels   
facebook Seite – Karl Meyer Straße – Meine Heimat mein Sportrevier  

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=949347561797395&set=p.949347561797395&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=949347561797395&set=p.949347561797395&type=3
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erfahren. Mehr dazu gibt es aber auch darüber in einem Video zu sehen. 
Klick dazu den Link bei entsprechendem Interesse.  

https://www.youtube.com/watch?v=HVYjoa1Eq28   
Netzwerk in Gelsenkirchen-Rotthausen – Zur Rettung der Verfolgten 
des Naziregimes. Die Pastoren Rüter und Käsemann sowie die 
Kaufmannsfamilie Stratmann genannt Schulte-Mönting und  
Sieghards Großvater Gustav Tinibel, Metzgermeister in Rotthausen 
und Förderer christlich, kulturellere Vereine, gehörten diesem 
Geheimbund von Ev. Christen in Gelsenkirchen an. So erklärt sich 
auch warum die Eintragung meiner Taufdaten geändert werden 
mussten. Meine Haustaufe durch Herrn Pastor Käsemann – meine 
Patin und Großmutter konnte wg. einer rheumatischen Erkrankung 
nicht mehr zur Kirche gehen – wurde im Kirchenbuch verschwiegen 
und später datiert, als von einem anderen Pastor durchgeführt. So 
steht es aufgeschrieben in unserer Familienbibel. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=HVYjoa1Eq28
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http://www.gelsenkirchenmarathon.de/G-M-C-Applikation.htm   
Mit FLE eintauchen in eine unbeschwerte Kindheit …    

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/G-M-C-Applikation.htm
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Unsere Schule und ein Entlassjahrgang 1959 mit Fußballern, die man auf  
den ersten Blick erkannte, denn sie traten nach allem was rollte. Neben  
kleinen Bällen waren das auch Konservendosen die auf den Straßen lagen. 

 
Fußballfreunde mit abgewetzten Schuhspitzen. Neid und Missgunst kannten  
wir zu dieser Zeit nicht, denn wir waren alle nicht mit Reichtümern gesegnet.  
Viele Väter waren Kriegsinvaliden und manche Väter kamen gar nicht zurück.  
So wie das auch in meiner Kindheit, ein mich im Selbstbewusstsein,   
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negativ beeinflussender Faktor war. Leute spotteten über mich. Auch in Gegenwart  
meiner Mutter.  Arm waren wir wohl, aber man brachte uns Kindern in der Schule  
auch noch etwas anderes bei - Demut. So halfen wir uns alle untereinander.  
Besonders bei den Schulaufgaben, damit der Kamerad auch schnell nach draußen, 
 auf die Straße zum Fußball kommen konnte. Wir hatten alle gute Zeugnisse, Schon 
damals durch AGs aus Liebe zum Fußball. 
 

 
Wg. des Fußballs Arbeitsgemeinschaften. Denn alleine spielen ist heute noch blöd. 

 

 Als ich 1977 im Versorgungsamt Gelsenkirchen anfing, und mit dem BVG  
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konfrontiert wurde, berichtete ich dem beamteten Kollegen, Herrn Axel Barton  
davon.  
 
Sein Grinsen und sein darüber Amüsiertsein, gab er mir unverhohlen zur Kenntnis, 
obwohl aus den Akten nach dem BVG ersichtlich war,  dass Kinder von Vätern die  
im Krieg geblieben waren, durch Ausbildungsbeihilfen gefördert wurden. Ich für  
meinen Teil, war dann später froh, durch meine,  im Amt erworbenen Kenntnisse, 
wenigstens einigen, ebenfalls betroffenen Leuten beim Berufsschadensausgleich  
durch das BVG, und auch noch später durch das SchwbG etwas geholfen zu haben.  
Aber so uneigennützig ist nicht jeder. Eher das Gegenteil ist der Fall.    

 
Umso mehr schmerzt es, wenn dumme Menschen dich heute noch, wohl als  
Überbleibsel aus dieser Zeit, als Nazi betiteln. So wie dies Herr I., Gerecht,  
Mertmann, Fath und andere Rotthauser aus dem Bürgerverein und dem  
Rotthauser Netzwerk mit der Partei SPD drauf haben. Für mich unverständlich,  
denn ich ließ alle Sportkameraden meines Umfeldes an den Vorteilen, die auch 
insbesondere dem Sportverein DJK TuS Rotthausen durch meinen Fleiß und 
 durch meine Arbeit im Sport erwuchsen partizipieren. 
 
Gut, dass nicht alle Bürger mehr aus diesem Rotthauser Komplott stammen,  
und es mir somit ehrlicherweise berichteten, was alles so hinter dem Rücken 
getratscht wird.  
Andere die den letzten Gesinnungs- Nazis nahe stehen, lässt man aber bei dem  
Getratsche außen vor. Es ist traurig, dass durch das dumme Politgelaber von  
Kraft und Baranowski solch eine Naziphobie wieder hochkommen konnte.  
Eines hatte aber das Getratsche mit den geifernden Jägern der rechten  
Rattenfänger gebracht…  
Die Kontakte zu dem Berliner AJC Büro. 
 
Dort werden auch ganz besonders Deutsche, Jüdische und Amerikanische  
Gemeinsamkeiten gepflegt. Eine Bühne für den Kulturdezernenten Dr. Manfred  
Beck dem scheidenden Gelsenkirchener Stadtdirektor. Hoffentlich kommt bei  
solchen Zusammenkünften Im Rahmen der Kultur auch zur Sprache, dass man 
heutzutage gar kein Lied mehr aus den Deutschen Grundschulgebäuden im  
Ruhrgebiet hören kann. Kultur ist die eine Sache, eine andere Sache ist die Liebe  
zur Kultur. Ohne musizieren oder wenigstens singen zu können, sind die Menschen 
arm, und es zeichnet sich immer mehr ab, dass das Radio oder andere 
Kommunikationsmittel als Ersatz dafür akzeptiert werden. Als mich jemand  
einmal vor mich hin summend hörte, glaubte er wohl ich sei bescheuert.  
Jedenfalls teilte er das seinem Freund so ähnlich mit. Ein sicheres Zeichen für  
die Unausgeglichenheit im musikalisch Erlernten solcher Leute. 
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      2006 – Die Attraktion in der Fußballstadt  
      Gelsenkirchen am Heinrich König Platz 
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Wenn man an Deutsche, Jüdische und Amerikanische Gemeinsamkeiten  
denkt, dann fällt einem bestimmt nicht der DFB-Cooper- Lauf ein. Betrachtet 
man das aber etwas tiefgründiger. so sind die Werte von Deutschen und 
Amerikanischen wie auch jüdischen Sportlehrern in diesem Lauf vereint.  
Im AJC Büro wird man es wissen, welche Gemeinsamkeiten gemeint sind. 
 

 
Das American Jewish Committee (AJC) wurde 1906 in New York von 
amerikanischen Juden vorwiegend deutscher Herkunft mit der  
Zielsetzung gegründet, jüdische Sicherheit zu gewähren und Demokratie, 
Menschenrechte und Völkerverständigung weltweit zu fördern.  

 

Hier Auszüge des AJC Internetauftritts klick… 
 

http://www.ajcgermany.org/site/c.fkLSJcMUKtH/b.1060479/k.217A/AJC_Berlin.htm 
 

1998 eröffnete das American Jewish Committee als erste amerikanisch-jüdische Organisation nach der deutschen 
Wiedervereinigung eine Repräsentanz in Deutschland. 

Im Zentrum der deutsch/amerikanisch-jüdische Zusammenarbeit steht seither die Förderung gemeinsamer 
Interessen, die auf gemeinsamen Werten fußen. Hierzu gehört der Einsatz für die transatlantische Freundschaft und 
für die Sicherheit des Staates Israel. Weiter strebt das AJC eine nachhaltige Stärkung der deutsch-jüdischen 
Beziehungen an. Im Bewusstsein der Vergangenheit bemühen wir uns um weitere Aussöhnung und um ein 
besseres gegenseitiges Verständnis. 

Gemeinsam mit unseren Partnern 

 engagieren wir uns für die strategische Partnerschaft zwischen den USA und Europa 
 fördern wir amerikanisch-europäische Initiativen im Nahen Osten 

http://www.ajcgermany.org/site/c.fkLSJcMUKtH/b.1060479/k.217A/AJC_Berlin.htm
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Wir über uns 

 
Über AJC 

 
Das American Jewish Committee wurde 1906 von einer Gruppe amerikanischer Juden primär deutscher Herkunft gegründet, die 

über Pogrome gegen die jüdische Bevölkerung Russlands entsetzt waren. Nach Überzeugung der Gründer lag der beste Weg, 

Juden in Russland und anderswo zu schützen, darin, an einer Welt zu arbeiten, in der alle Völker gleichermaßen Achtung und 

Würde genießen. 

So setzt sich das American Jewish Committee bis heute für Demokratie, Rechtsstaatlichkeit, Pluralismus und gegenseitigen 

Respekt über ethnische, religiöse und nationale Grenzen hinweg ein. 

Neben seiner New Yorker Zentrale und seinem politischen Hauptquartier in Washington unterhält das AJC 33 Büros in den 

USA, vier internationale Büros and 14 weitere Repräsentanzen in aller Welt. 

                    Reste von ELA im Gesundheitspark Nienhausen 

 

 unterstützen wir transatlantische Bemühungen zur Bekämpfung von politischem Extremismus und 
Terrorismus 

 setzen wir uns für Demokratie, Pluralismus und Menschenrechte ein 
 machen wir auf Fälle von Antisemitismus, Diskriminierung und andere Formen von Intoleranz aufmerksam 
 bauen wir die Kontakte zwischen jüdischen Gemeinschaften in den USA und Europa aus 
 fördern wir den Dialog zwischen verschiedenen Gruppen und Glaubensgemeinschaften 
 stärken wir Minderheitenrechte und Integrationsprozesse 
 diskutieren wir die Rolle der Erinnerungskultur in der Politik 

Das Berliner Büro widmet sich diesen Aufgaben auf unterschiedliche Art und Weise. So pflegen wir ein Netzwerk 
von politischen und diplomatischen Kontakten, organisieren Deutschlandbesuche von AJC-Delegationen, 
veranstalten Konferenzen und Seminare, Podiumsdiskussionen und Runde Tische, führen Meinungsumfragen 
durch, bieten Austauschprogramme und Background Briefings an, richten Expertentreffen aus und leisten Bildungs- 
und Medienarbeit, um die Reichweite unserer Tätigkeiten zu erweitern. 

Ein wichtiges Ziel unserer Aktivitäten ist, den öffentlichen Diskurs über Themen, die uns und unsere Partner 
betreffen, zu gestalten. Beraten werden wir dabei von unserem Advisory Board, das sich aus erfahrenen 
Führungskräften im Bereich transatlantische Beziehungen zusammensetzt. Mit der wachsenden Bedeutung Berlins 
als politischer und kultureller Knotenpunkt in Europa hat sich auch die Reichweite unserer Arbeit ausgedehnt, 
sodass wir uns heute im größeren europäischen Rahmen für amerikanisch-jüdische Interessen einsetzen können. 

http://www.ajcgermany.org/site/lookup.asp?c=fkLSJcMUKtH&b=1069449
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Beim wöchentlichen Nordic-Walking-Training, mit der Gruppe der 
Rosen-Apotheke-GE-City, kommen die Wanderer immer an diesem  
„Holzhaufen“ vorbei, wenn sie sich in in Richtung Naturpark, der Halde 
Zollverein, Anhöhe hinter der Trabrennbahn Nienhausen aufmachen. 

 

                                                Von Sieghard Tinibel 

Das Projekt gegen Doping und Drogen im Sport. Nach ELA-Kleinholz 

kann die Laufstrecke bald mit der seit 1997 angedachten Streckenführung wieder 
genutzt werden. Insbesondere durch den Stadtumbau in der City Gelsenkirchens  
und durch den Entwässerungsprozess mit Baumaßnahmen im Gesundheitspark 
Nienhausen lag das Projekt „Gegen Doping und Drogen lange Zeit „auf Eis“.  
Aber auch Störmanöver und Zerstörungsversuche von Seiten der vereinzelten 
Kameraden aus den Reihen DJK TuS Rotthausens, gepaart mit den  
ausbleibenden Unterstützungen der Sportschwachmaten aus den Reihen der 
Gelsenkirchener Sportpolitik, setzten der Weiterführung des Projekts sehr zu.  
Heute, nachdem nun die Zeit vorbei zu sein scheint, kann man aufgrund der 
 
Täuschungsmanöver durch Gelsenkirchens Kommunalpolitiker, das Projekt gegen 
Doping und Drogen eigentlich um einige Punkte erweitern. Denn in der letzten  
Zeit, musste sich die aktuelle Politik Gelsenkirchens auch gegen aufkeimenden 
Faschismus von rechts zur Wehr setzen.  

 

Hierbei war die Gangart des Oberbürgermeisters Frank Baranowski, der mit  
den Widersachern Sieghard Tinibels in Sachen Gelsenkirchenmarathon bei dem  
Projekt gegen Doping und Drogen korrumpierte, und somit gegen das Projekt  
zu sein schien, nicht gerade sensibel dabei vorzugehen, denn durch den  
gemeinsamen Auftritt mit NRW-MP Frau Hannelore Kraft im Wahljahr 2014,  
am 1. Mai in Gelsenkirchen, erzeugte der am Mikrofon geifernde Politiker den  
Eindruck eines Falschspielers, denn für ältere Bürger kam es so rüber, als sei  
er mit der Frau MP gegen alles was Deutsch sei. So auch gegen die  
Verbundenheit der aufrechten Deutschen an der Ruhr mit ihrer Heimat.  
Aus Erfahrung weiß man, dass, wenn Politiker anfangen zu geifern, sie sich  
mit aller Gewalt gegen die Wahrheit stemmen wollen. 

 

So sollte man in Punkto Gangart gegen den Faschismus von rechts auch  
Nägel mit Köpfen machen. Eine Möglichkeit bietet sich nun dazu, wenn  
am 17. April der Int. Gelsenkirchener Marathon wieder stattfindet. Da nun  
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die geplante Strecke um das HSH – obwohl im August 2015 – öffentlich 
angedacht -  durch ein Konzert der Westfälischen Philharmonie nicht  
genutzt werden kann, hat Sieghard Tinibel nun die Strecke wieder, wie  
schon seit 1997 an dem Holocaust-Denkmal im Stadtpark, vorbei gelegt.  
 
Die Thematik wird nun aufgrund der aktuellen Fälle in Sport und  
Gesellschaft, erweitert durch die Punkte „Gegen Korruption und  
Rassismus“. Mit dazu nehmen könnte man auch noch „Gegen Lüge  
und Rufmord“, aber dann müsste man auch das halbe Gesetzbuch mit 
einbinden, in dieser heutigen, verlogenen Zeit, mit einer immer korrupter 
werdenden  Gesellschaft, die sich keiner noch so ungerechten Vorteilnahme, 
insbesondere in Amtsstuben mit Korruption und Vetternwirtschaft durch 
Beamte und Politiker mehr schämt.. Neuerdings kommen vermehrt  
auch noch Sportler zu den Sozis aller Couleur hinzu. Also lasst uns am  
17. April ein Zeichen dagegen setzen. OB Frank Baranowski war nun schon 
in Berlin beim AJC. So habe ich auch nun diesen Verbund um Mithilfe bei  
der Durchführung meines Gelsenkirchener Projekts, und um Mithilfe bei der 
Gegenwehr zum Rufmord gebeten, denn kein ehrenamtlicher Sportlehrer 
der alten Prägung, die die hehren Themen im Sport aufrecht halten und  
beachten, hat so viel Geld, dass er sich erfolgreich zur Wehr setzen kann.  

 

------------------------------------------------- 

 
Hier nun noch weitere Themen, die den sich ändernden Zeitgeist auf  
facebook durch beiträge von Usern dokumentieren.  

 

RR. J. er Jansen 
  

Was hat "so etwas" in der deutschen Politik zu suchen??? 

 
Ministerin Özoguz: Ihre Brüder sind Islamisten 

http://www.merkur.de/politik/integrationsbeauftragte-ministerin-oezoguz-brueder-sind-islamisten-zr-3274550.html
http://www.merkur.de/politik/integrationsbeauftragte-ministerin-oezoguz-brueder-sind-islamisten-zr-3274550.html
http://www.merkur.de/politik/integrationsbeauftragte-ministerin-oezoguz-brueder-sind-islamisten-zr-3274550.html
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Berlin - SPD-Politikerin Aydan Özoguz wird Deutschlands neue Staats-
ministerin für Integration. Zwei ihrer Brüder sind Islamisten. Özoguz -hat sich 
von ihnen aber klar distanziert. 
www.merkur.de 
- 
Gefällt mirKommentieren 
Teilen 
5 Personen gefällt das. 
Kommentare 

 
Formularende 
Annette Walther Sie auch. Die Exfrau vom Moslemkonvertiten  
Sigmar Gabriel, Munise Demirel ist ihre dicke Islamistenfreundin.  
Man schaue ; oezoguz muslim markt.de 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 11 Min 

 
Sieghard Tinibel Es gibt keine Deutschen Politiker mehr... im günstigsten  
Fall sind sie Europäer... und in diesem Staatenbund wird Deutschland  
bald keine führende Rolle mehr spielen. England wird die EU gängeln  
und etwas selbstbewusstere Staaten, wie Frankreich, Italien, Spanien  
werden abspringen. Frankreich, Italien, Spanien lassen sich nicht  
von den USA Gängeln und Großbritannien erst recht nicht... Polen,  
Ungarn, Tschechien gefällt nicht, wie dem Islam Tür und Tor geöffnet  
werden soll... Es war zu allen Zeiten immer schlecht, wenn der Glaube  
sich der Politik näherte. Das nächste Dilemma ist vorprogrammiert  
aber keiner will es wahrhaben... 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 
----------------------------- 
 
Liebe Sportfreunde und  -freundinnen, 
In vielen Orten an der Ruhr, mehren sich die Gedanken über 
Zusammenschlüsse der lokal angesiedelten Sportvereine,  
um dem demografisch bedingten Verlust von Mitgliedern entgegenzuwirken.  
 
Was vorausschauende, dem Sport lange verbundene Kaufleute - für 
Gelsenkirchen Rotthausen, Otto Weisenstein – Gerd Lukaschick - schon  
länger als notwendig erkannt hatten, wird nun auch in den aktuellen 
Vereinsführungsgremien immer öfter und bewusster diskutiert…   

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1138380779506858&actorid=100000048406545
https://www.facebook.com/annette.walther.18
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1138383882839881
https://www.facebook.com/?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/reiner.jansen.9/posts/1138380779506858?comment_id=1138390126172590&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Klick diesen Link zum Video…   https://www.youtube.com/watch?v=-
4NUTSaVyfU  
Auch die Notwendigkeit von vereinsübergreifenden Sportveranstaltungen  
wird zur besseren Kommunikation in der Bevölkerung öfter aufgeworfen. 
Sport war und ist seit Jahrhunderten ein Faktor der verbindend auf alle 
Bevölkerungsgruppen wirken kann. Umso unverständlicher ist es, dass  
Politiker Gelsenkirchens die Veranstaltung des Int. Gelsenkirchener  
Volkslaufs mit dem Gelsenkirchenmarathon zerstörten. 
 
Sportliche Grüße 
Sieghard Tinibel 
DOSB-Sportlehrer seit 1978 

 
Von Sieghard Tinibel 

            Auch 2016 - Weiter mit sauberem Sport… 
 

Wie in der letzten Zeit besteht FLE aus einem Sammelsurium von vielen 
Diskussionen auf facebook, damit man die Grundgesinnung erkennen  
kann, mit der ich gegenüber den Mitmenschen stehe. Trotz aller  
Unkenrufe bin ich weiterhin ein fürsorglich und uneigennützig denkender 
Mensch.  

Foto vom Silvesterlauf der Erler SG mit Iris und Thomas 

 
 

Sieghard Tinibel  an SPD Gelsenkirchen 

https://www.youtube.com/watch?v=-4NUTSaVyfU
https://www.youtube.com/watch?v=-4NUTSaVyfU
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=943487485716736&set=gm.10153775673705549&type=3
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15 Std. · Essen 
Ich hatte vor Weihnachten 2015, ankommenden Flüchtlingen aus  
Syrien den Weg erklärt, wie sie Ihre zugewiesene Adresse im  
Gelsenkirchener Wiehagen finden können. Es waren 6 Männer, die sehr  
jung aussahen. alle waren sportlich und konnten natürlich auch Fußball  
spielen Einer sprach Englisch und ich wies ihn neben dem Weg zu  
seiner Wohnung darauf hin, dass sie vorsichtig sein sollten, denn in 
Gelsenkirchen wird man sehr gerne und schnell zum Konsum von  
Drogen wie Kokain und Cannabis verführt. Nun fiel mir dazu wieder  
mein Engagement gegen Doping und Drogen ein und gebe hier nochmal  
den Hinweis auf die von mir geplante Sportakademie, als REHA-Station für 
EX.Junkies durch Sport... Es dürfte momentan genug Geld vorhanden 
 sein, um solch ein lange fälliges Projekt im zentralen Ruhrgebiet zu 
 installieren. 

 

 
 

 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=943487485716736&set=gm.10153775673705549&type=3
https://www.facebook.com/pages/Essen/108402229182110
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Sieghard Tinibel hat sein Foto geteilt. 
1 Std 
Hallo Gabriel, ich bemühe mich schon etwas länger gegen Doping und  
Drogen im Sport und würde es gerne sehen, wenn Politiker es unterstützen  
eine REHA-Station hier in unserem Ruhrgebiet zu erstellen. Bestimmt gibt  
es in den Ballungszentren Argentiniens auch die gleichen Probleme,  
denen man begegnen sollte. So hatte ich vor Weihnachten 2015,  
ankommenden Flüchtlingen aus Syrien den Weg erklärt, wie sie Ihre  
zugewiesene Adresse im Gelsenkirchener Wiehagen finden können. Es  
waren 6 Männer, die sehr jung aussahen. alle waren sportlich und konnten 
natürlich auch Fußball spielen Einer sprach Englisch und ich wies ihn  
neben dem Weg zu seiner Wohnung auch darauf hin, dass sie vorsichtig  
sein sollten, denn in Gelsenkirchen wird man sehr gerne und schnell zum  
Konsum von Drogen wie Kokain und Cannabis verführt. Nun fiel mir dazu 
wieder mein Engagement gegen Doping und Drogen ein und gebe hier  
nochmal den Hinweis auf die von mir geplante Sportakademie, als REHA- 
Station für EX-Junkies durch Sport... Es dürfte momentan genug Geld 
vorhanden sein, um solch ein lange fälliges Projekt im zentralen  
Ruhrgebiet zu instalieren.  

 

Spanisch: Hola Gabriel, trato un poco más contra el dopaje y las drogas  
en el deporte y que le gustaría ver si los políticos apoyan la creación de  
una estación de la rehabilitación aquí en nuestra Cuenca del Ruhr. Es  
cierto que hay en las áreas metropolitanas Argentininens los mismos 
problemas que usted debe conocer. Así que tuve antes de la Navidad de 
 2015 llegan los refugiados de Siria explican la forma en cómo usted puede 
encontrar su dirección zugewisene en Gelsenkirchen Wiehagen. Hubo 6 
hombres que parecían muy jóvenes. todos eran atlético y, por supuesto, 
también podría jugar uno de fútbol hablaba Inglés y yo le tenía por el  
camino a su apartamento indica que ellos deben tener cuidado porque en 
Gelsenkirchen usted será muy feliz y rápidamente seduce el consumo de 
drogas como la cocaína y el cannabis. Ahora me acordé de nuevo mi 
compromiso con la lucha contra el dopaje y las drogas y doy aquí de  
nuevo la referencia a la prevista por mí mismo Academia Deporte,  
como la estación de REHA para EX.Junkies a través del deporte ...  
Sería suficiente dinero disponible para tal un largo a instalieren  
proyecto madura en la zona central del Ruhr. 

 

  Betrifft das FLE Video 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=943487485716736&set=gm.10153775673705549&type=3
https://www.facebook.com/groups/gafa.72/permalink/1056441447739541/
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habe hier ein making of verfasst gegen Doping und Drogen im Sport. Es 
veranschaulicht dabei, dass es nicht nur um Geschehnisse im Sport geht,  
wenn die Menschen sich nach dem Gelde strecken. Unehrlichkeiten  
spielen immer eine Rolle, wenn es darum geht „Kohle zu machen“.  
 
Making of   https://www.youtube.com/watch?v=jlRwcV0rBek  
 
All the best for you and your friends in sport ...   

 

 
Roland Heilig und FOCUS Online haben einen Link geteilt. 
 

 
Frustrierte Flüchtlinge verlassen Deutschland - und haben eine drastische 
Botschaft - Video - Video 
Immer mehr irakische Asylbewerber reisen wieder aus Deutschland ab. Am 
Flughafen Berlin Tegel bilden sich lange Schlangen. Viele haben sich mehr 
von… 
focus.de|Von FOCUS Online 

 
 
Na was erwarten denn die möchte gerne Flüchtlinge 4 Sterne Hotel ?  
Wünsche guten Heimflug 
Gefällt mirKommentieren 
Teilen 
19 Personen gefällt das. 
1 geteilter Inhalt 
Kommentare 
1 von 12 

https://www.youtube.com/watch?v=jlRwcV0rBek
https://www.facebook.com/roland.heilig
https://www.facebook.com/focus.de/
https://www.facebook.com/roland.heilig/posts/1080448241986131
http://www.focus.de/politik/videos/waeren-lieber-im-meer-ertrunken-frustrierte-fluechtlinge-verlassen-deutschland-und-haben-eine-drastische-botschaft_id_5245074.html?utm_source=facebook&utm_medium=social&utm_campaign=facebook-focus-online-panorama&fbc=facebook-focus-online-panorama&ts=201601280911
http://www.focus.de/politik/videos/waeren-lieber-im-meer-ertrunken-frustrierte-fluechtlinge-verlassen-deutschland-und-haben-eine-drastische-botschaft_id_5245074.html?utm_source=facebook&utm_medium=social&utm_campaign=facebook-focus-online-panorama&fbc=facebook-focus-online-panorama&ts=201601280911
http://www.focus.de/politik/videos/waeren-lieber-im-meer-ertrunken-frustrierte-fluechtlinge-verlassen-deutschland-und-haben-eine-drastische-botschaft_id_5245074.html?utm_source=facebook&utm_medium=social&utm_campaign=facebook-focus-online-panorama&fbc=facebook-focus-online-panorama&ts=201601280911
https://www.facebook.com/roland.heilig?fref=nf
https://www.facebook.com/roland.heilig?fref=nf
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1080448241986131&actorid=100000628969356
https://www.facebook.com/shares/view?id=1080448241986131
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Vorherige Kommentare anzeigen 

 
Formularende 
Sieghard Tinibel Lass doch Roland, auch damals ist so mancher wieder 
zurückgekehrt aus der neuen Welt - den heutigen USA... Ich hoffe nur,  
dass sich in Deutschland bald eine politische Landschaft bildet, die der  
Zukunft gerecht werden kann. Eine Alternative zu den momentanen  
Zuständen muss aber so langsam her. Am Besten wäre aber auch noch,  
man entwickelte erst einal einen Lügendetektor, der sofort Theater  
macht, wenn irgendwo gelogen wir... ich denke dann würden in den 
Pressehäusern und im Bundestag nur noch die Alarmglocken schrillen... 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 
 

 

Bertlicher Straßenläufe im Video…    
 

https://www.youtube.com/watch?v=RCMIU4HTmqY  
 

Die Vereinsfamilie der Leichtathleten des SuS Bertlich hat es wieder  
geschafft, und trotz des miesen Wetters ein hervorragendes Leichtathletik - 
Läufersportfest über die Bühne gebracht. Anfänglich noch trocken,  
mehrten sich aber die Niederschläge zu den Mittgasstunden hin. Es gab  
herausragende Ergebnisse und alle Laufsportler freuen sich schon auf  
die vielen RUN UP s in der Region. Auch in der Nachbarstadt Gelsenkirchen 
wartet DOSB-Sportkehrer - Lizenz 1978 - wieder mit dem 23. Int.  
Gelsenkirchener Volkslauf auf. Nach einer Pause von 2010 - siehe  
Thumbnail - wird das beliebte Sportfest in diesem Jahr von der Innenstadt 
ausgehend durchgeführt. Alle Sportler sind eingeladen im altbekannten  
Stil, ein Zeichen gegen Doping und Drogen im Olympiajahr 2016 zu setzen.  
Auch der originelle Gelsenkirchener Bambinimarathon über 42.195 cm  
findet zuvor ab 10:00 Uhr mit Start und Ziel am Maritim-Hotel im  
GE- Stadtpark statt. Danach geht es für alle Laufsportler vom Heinrich- 
König-Platz, nahe dem Hans-Sachs-Haus, durch den zentralen Stadtpark  
und die GE-City mit der Bahnhofstraße, mit einem Achtel- 5.250 m , einem 
Viertel- 10.500 m  und einem Halbmarathon über 21.100 m weiter.  
Der Start ist kostenfrei - auch die Finisher-Gebühr wird von Sieghard Tinibel 
getragen. Voranmeldung Rosen-Apotheke und Graziella Eiscafe sowie bei 
Lauflust in Gelsenkirchen-Buer. 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/roland.heilig/posts/1080448241986131?comment_id=1080602728637349&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.youtube.com/watch?v=RCMIU4HTmqY
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Sportgeist a la Argentina. Es gibt noch jede Menge Sportler im www - Netz,  
die für den Jugendschutz und gegen Doping und Drogen sind. 
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Sieghard Tinibel hat seinen Beitrag geteilt. 
10 Std. 
Wer mag, kann für sich, seine Kinder oder Freunde eine Startnummer  
holen... auch in Rotthausen. z. B. bei LED BYGENA, bei TONJA oder  
auch BUY IRIS in der Karl-Meyer-Straße... kostenlos natürlich, denn  
auch diese Sache wird durch mein Engagement getragen, wie in den  
Jahren zuvor unser Gelsenkirchenmarathon, der den allgemeinen 
Begehrlichkeiten falscher Sportkameraden aus den Reihen von DJK TuS 
Rotthausen zum Opfer fiel...fragt mal nach beim Bürgerverein mit Georg  
Gerecht oder auch den Vorsitzenden des Netzwerks, den Sportkameraden 
Johannes Mertmann, der auch Vorsitzender von DJK TuS Rotthausen und  
einer meiner Rufmörder ist. Dort wird Euch beste Auskunft gegeben über  
das Abwürgen des Projekts gegen Doping und Drogen. Dieses wird nun  
mit der neuen RUNNING CULTURE WORLDWIDE thematisiert und  
fokussiert... Man sieht sich in Rotthausen... vielleicht schon morgen  
beim Spiel auf der Reihe, wenn ich mein nächstes FLE-Video über  
Sport drehe... Alles Gute im Sport weiterhin... wünscht Sieghard 
 

 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/groups/663678080340114/permalink/1043941995647052/
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/permalink/830761183719818/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
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  Der Gelsenkirchener Bambinimarathon, im Zuge des Kirchviertelausfalls, 
durch Bauarbeiten, wird  dabei in den Stadtpark am Maritim Pub mit einer  
Runde um den Ententeich gelegt. Diese misst genau 42.195 cm. 
Sieghard Tinibel  an Haus Beckmann Infomiert 
Gestern um 12:12 
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/G-M-C-Applikation.htm ELE ist  
wieder mit dabei... Es wird nicht ganz so groß aufgezogen wie in den  
Jahren zuvor... aber beim Bambinilauf gibt es tolle Preise neben den  
T-Shirts von "Kinder stark machen" 
dateien/images/logo6.jpg 
Zum Gedenken an Manfred - bald hier - ein Video aus Kindertagen in 
Gelsenkirchen-Rotthausen. Angesichts bereits verstorbener und zur Zeit  
akut schwer erkrankter Wegbegleiter spürt man sehr gut, dass einem selbst 
nicht…gelsenkirchenmarathon.de 
 

 
 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
https://www.facebook.com/groups/663678080340114/permalink/1043941995647052/
https://www.facebook.com/groups/663678080340114/permalink/1043941995647052/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/G-M-C-Applikation.htm
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2FG-M-C-Applikation.htm&h=5AQFWsKh5&enc=AZN7K3vggtLeNgW14jc_flhT-rCf3R-Dj7LKTpN-obPxGG-EMPcWrlJGNh0xRUvb_H-mApR9gQ4UwUZAu9kjlHpaTI74xfOgeeYycyDjfxoauWrjqug2IOzT1bJ3asdFLrqZbe3alkuqt0Sw5LpVOYQ55Ub3-ls_f0FuIFRUPyNXaq8hIITuJQsoI_rnKpJ1pdw&s=1
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                      Günter Sommermeier 
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einer der größten Befürworter der Jugendarbeit  
im Fußballsport ist verstorben.  

Günter Sommermeier war auch gleichzeitig  
einer der moderneren Gründervorfahren in der 

Jugendabteilung des FC Schalke 04 
und somit ein Meilenstein auf dem Wege zur  

„Knappenschmiede“ . 
 

 

Kinder wie die Zeit vergeht! An den FLE-Aufzeichnungen 

merkt man, was Mertmann, Beuting und Stachorra zerstört 
haben. Ich entschuldige mich bei den Menschen – insbesondere 
bei den fähigen Leuten. Wie Treccarichi, Braumann, Broschk u. 
a., die mir vertrauten zu der Zeit, obwohl ich nicht in der Lage 
zu sein schien, diese Begehrlichkeiten zu stoppen. Jedoch mein 
Vertrauen in den Sport, mit dem Blick auf eventuelle Besserung 
des Verhaltens der Menschen im Sport, ließ mich immer 
stillhalten. Mein Vertrauen in den Sport wurde dazu aber noch 
mehr von OB Baranowski, Dr. Pruin, Dr. Beck und anderen 
Politikern Gelsenkirchens nachhaltig zerstört. Den Rest gab mir 
der Rufmord durch Fath. Die Geschichte des Niedergangs und 
dem Gelsenkirchener Sportskandal werden im Vorfeld des 
kommenden Marathons angeführt. Damit Sportpolitiker sehen, 
was sie zerstörten und weiterhin durch ihr sportschwach-
matisches Verhalten zerstören. Ich hoffe, dass es mit Bulmke 
und Adler bald wieder im Gleichschritt voran gehen kann. 

 

Kinderlaufgruppe  

der DJK TUS Rotthausen 

am 17.8.2008 mit Spitzenplatzierungen 

beim 33. Volkslauf durch die Haard  
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Unsere Starter mit den beiden Betreuern Uli und 

Salvatore 

Nach dem erfolgreichen Wettkampfdebüt beim vom 

eigenen Verein ausgetragenen Gelsenkirchener Volkslauf 

trat die Kinderlaufgruppe der DJK TuS Rotthausen am 

Sonntag zu ihrem ersten auswärtigen Wettkampf an.  

Acht Kinder reisten am Morgen mit ihren Eltern und den 

Betreuern Rita Broschk, Uli Braumann und Salvatore 

Treccarichi nach Haltern Bossendorf und gingen beim 33. 

Volkslauf durch die Haard an den Start. 

Beim 1.000 m Schülerlauf starteten Melvin Psilias, Jan 

und Lea Nicodem, Laura Zuther und Phil Horn. Allen 

Kindern gelang eine Platzierung auf den vorderen Rängen. 

Dabei ist insbesondere der 10jährige Phil Horn 

hervorzuheben, der als Zweiter in seiner Altersklasse über 

die Ziellinie lief. Jan, Lea und Melwin kamen auch gut ins 

Ziel, und ebenso unsere jüngste Starterin, die erst 8jährige 

Laura Zuther. 

    

     

 

 

 

 

 

 

Zeigen stolz Ihre Urkunde. 

Von links nach rechts: Phil 

Horn, Melwin Psilias, Laura 

Zuther, Jan und Lea Nicodem 

Lea Braumann, Nikos Psilias und Jan Brozio meldeten 

sich für den 5.000 m Lauf. Uli Braumann und 

Salvatore Treccarichi begleiteten die Kinder bei ihrem 

ersten 5.000 m Wettkampf und halfen ihnen, sich das 

Rennen richtig einzuteilen. 

Auf den Fotos links Lea und Jan, Nikos und Salvatore. 

Der 13jährige Jan Brozio bewies, dass er die größte 

Ausdauer unserer Kinder hat. In einer Zeit unter 25 

Minuten gelang es ihm als Gesamtvierter und 

Altersklassenerster ins Ziel zu kommen. Er setzte sich 

damit gegen zahlreiche Erwachsene und ältere Schüler 

durch. 

  



 

 29 

  
Lea bei Zieleinlauf           Nikos erreicht das Ziel 

 

Auch Lea Braumann (ebenfalls 13 Jahre) gelang 

unter Betreuung ihres Vaters Uli Braumann eine 

gute Platzierung. Sie lief mit ihrer Konkurrentin 

Hand in Hand über die Ziellinie und wurde 

Altersklassenzweiter. Am Ende verfehlte sie den 

ersten Platz nur um den Bruchteil einer Sekunde. 

Aber auch Nikos Psilias (mit 11 Jahren der jüngste 

unseres Vereins beim 5.000 m Lauf) gelang bei 

seinem ersten Wettkampf ein gutes Rennen. Unter 

Anleitung von Salvatore Treccarichi teilte er sich 

seine Kräfte so gut ein, dass er zum Ende hin viele 

Konkurrenten überholte und sich als 3. in seiner 

Alterklasse platzierte. 

         

Jan Brozio Altersklassenerster          Lea Braumann Altersklassenzweite    Nikos Psilias Altersklassendritter 

 

 

Der Erfolg unserer Kinder ist auch unserer 

Kinderlaufgruppenleiterin Rita Broschk zu verdanken. 

Zusammen mit den beiden Betreuern Uli Braumann und 

Salvatore Treccarichi hat sie die Kinder mit viel Spaß auf 

den Wettkampf vorbereitet. 

Dabei werden folgende Trainingszeiten angeboten: 

- Freitags: 16:30 h - 17:15 h Altersgruppe für Kinder 

bis 7 Jahre 

- Dienstags: 17:30 h - 18:15 h Altersgruppe für Kinder 

ab 7 Jahre 

Für Kinder bis zum 16. Lebensjahr ist das Training 

kostenlos. Bei Interesse kann man sich bei Rita Broschk 

zum Training anmelden   

(Tel. 0209-1209592, E-Mail r-broschk@gelsennet.de). 

  

Rita feuert die Kinder an und feiert anschließend  

den Erfolg mit allen Kindernnoch am Ort des Sports 

 

 

Einen weiteren Erfolg konnte unser Verein verbuchen, als wir vom Veranstalter als größte Teilnehmergruppe mit 

einem Pokal geehrt wurden. Das nachfolgende Foto zeigt unsere Kinder und Laufgruppenleiter mit dem Pokal. 

mailto:r-broschk@gelsennet.de
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http://www.derwesten.de/staedte/nachrichten-aus-herne-und-wanne-eickel/big-
stellt-halbmarathon-in-herne-ein-id7671564.html 

 

 

Genug rumprobiert haben ja nun alle… aber für keinen hat es  

http://www.derwesten.de/staedte/nachrichten-aus-herne-und-wanne-eickel/big-stellt-halbmarathon-in-herne-ein-id7671564.html
http://www.derwesten.de/staedte/nachrichten-aus-herne-und-wanne-eickel/big-stellt-halbmarathon-in-herne-ein-id7671564.html
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sich so richtig gelohnt. Dafür hat man dann mein Lebenswerk  
im Sport zerstört. Reine Begehrlichkeiten von Sportschwachmaten  
aus den engsten Kameradenkreisen. Daran kann man erkennen,  
was heute noch von dem Begriff Sportkameradschaft übrig  
geblieben ist. Ich denke, dass jetzt der Gelsenkirchenmarathon  
einen festen Platz behalten kann. City und Park ist die ideale 
Kombination für einen Marathonlauf mitten im Ruhrgebiet.  
Aber nicht zum Geldverdienen… sondern rein aus sportlicher  
Absicht müsste dieser Marathon als Halbmarathon eine feste  
Größe werden. Auf den Seiten 31-34 im Kulturbeitrag  
von Sieghard Tinibels 111 Seiten starker Broschüre, über das 
Sponsoring mit der GfW und Wilhelm Tax ist alles näher  
bezeichnet. Ich denke, dass mir als Entwickler der Laufsport-
geschichte im Gelsenkirchenmarathon eine Entschädigung  
zusteht. Auch für den Rufmord sollte sich ein Anwalt finden  
der den Gelsenkirchener Politikern heimleuchtet. 
 

Denk ich an Deutschland in der Nacht,  
bin ich um den Schlaf gebracht! (Friedrich Nietzsche) 
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Von Sieghard Tinibel: Liebe Sportfreunde und Sportfreundinnen!   
2016 wird für mich das Jahr der Aufklärung des Gelsenkirchener  
Sportskandals. Sportskandal? Warum Sportskandal? Lest bitte weiter  
und alle Sportler werden erkennen, dass es nötig sein wird, diesen  
Schritt zu tun. Sportler die mich näher kennen, wissen um meine Art mich  
dem Sport zu widmen. Es nutzt aber nichts allein zu deklarieren, dass  
man ein ehrlicher und fairer Mensch ist, wenn man dermaßen viele  
Widersacher im Sportgeschehen seiner Stadt hat. Die Begehrlichkeiten,  
die ich durch meine Großzügigkeit weckte, wurden der Veranstaltung Int. 
Gelsenkirchener Volkslauf zum Verhängnis. Im Olympiajahr, wird  
daher am Sonntag, den 17. April 2016, die Geschichte des Int.  
Gelsenkirchener Volkslaufs berichtigt. Mit einer Veranstaltung, die  
wie alle meine Veranstaltungen, vom DLV und vom FLVW genehmigt und 
trotzdem kostenlos sind. Es bleibt mir also nicht viel mehr übrig, als  
Euch alle zu bitten, mit mir wie vor meiner Ausgrenzung von der 1985 
gegründeten Veranstaltung, wie ehedem ein Zeichen zu setzen. Ein Zeichen  
gegen Doping und Drogen im Sport.  
Das beginnt für das Olympiajahr 2016 am 1. 1. in der Feldmark mit dem  
6. Neujahrslauf, geht über den 17. April und endet am 1. Mai 2016 mit einer 
weiteren Veranstaltung. Man sieht sich vielleicht auch noch nach dem  
Volkslauf am 1. Mai 2016 in der Feldmark beim DFB-Cooper-Lauf  
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Das „Neue Jahrtausend“ fing für Sieghard  

Tinibel im Sport am 1.1.2000 sehr holprig an …  

Rückblick zum 1. FLVW-Neujahrslauf in Gelsenkirchen – Klick    
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE%2012-13/FLE%20-002.pdf  
 
Dank fleißiger und ehrlicher Sportler und Sportlerinnen in der Feldmark  
und von Sportfreunde Bulmke, sowie mit Unterstützung der Freunde im 
Ruhrstadtmarathon, wie der Gelsenkirchener Rosen-Apotheke,  
scheint  sich das Blatt nun so langsam zu wenden.  
 

https://www.youtube.com/watch?v=R_DD3J8B4Iw 
Weihnachtsmarkt mit Flüchtlingen in Essen – Steele - Die Weihnachts- 
botschaft lautet seit Jahrzehnten: "Friede auf Erden und den Menschen ein 
Wohlgefallen!" Vielleicht sieht man sich am Neujahrstag... 
 
 

 
 
Formularbeginn 
Gefällt mirKommentieren 
Teilen 
Dir gefällt das. 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE%2012-13/FLE%20-002.pdf
https://www.youtube.com/watch?v=R_DD3J8B4Iw
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1042610705781591&set=a.291274937581842.63566.100000980147381&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1042610705781591&set=a.291274937581842.63566.100000980147381&type=3
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
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Kommentare 

 
Formularende 
Martin Koch  
Gefällt mir · Antworten · 39 Min 

 
Sieghard Tinibel Man wird es nicht aufhalten können, aber dennoch bin ich 
dagegen. Hoffentlich erledigt sich bald der "Albtraum Europa" mit seinen 
sicheren Grenzen und seiner so überaus sicheren Währung. Ich denke so  
im kommenden Sommer, dürfte den Griechen und anderen Ländern wieder  
die Luft ausgehen... also Leute... es gibt viel zu tun... Im kommenden Jahr  
sind Bundestagswahlen. Da hat es so mancher wieder in der Hand. Nicht  
zur Wahl zu gehen, ist genauso schlecht wie den Wahlzettel durchstreichen 
oder irgendeinen Quatsch darauf vermerken... Deutsche Sozialdemokraten, 
 im Sinne unseres Bundeskanzlers Schmidt wären eine Alternative.  
Leider gibt es diese Denkensweise nicht mehr, sondern selbst in den  
Reihen der Deutschen Sozialdemokraten nur noch verantwortungslose  
Sozies, die sich mit den Grünen übertreffen und wohl in einen Wettbewerb 
getreten zu sein scheinen, bei der schnellstmöglichen Auflösung der 
Bundesrepublik Deutschland als das Heimatland ... Also deswegen...  
erst einmal alle Deutschen Arbeitnehmer wieder in eine Gewerkschaft 
eingetreten und von dort aus geschlossen zur Wahl gehen. Anders kann  
man die BRD nicht mehr retten...das müssen aber wirklich alle so  
machen. Dann braucht Deutschland auch keine Alternative mehr...  
weder im Osten noch im Westen.... denkt mal darüber nach und schiebt  
nicht die Schuld von Euch weg... Jeder ist für den Scheiß, den wir jetzt  
haben selbst mit verantwortlich, denn zu passiv in der Dekadenz des 
vermeintlichen Reichtums ließ man sich treiben... jetzt haben wir den Salat. 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 
 

 

https://www.facebook.com/martin.koch.56614?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/uwe.sechtem/posts/996860613734161?comment_id=996865667066989&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/uwe.sechtem/posts/996860613734161?comment_id=996880537065502&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Ein demokrat . Ein politiker des volkes .von allen parteien geachtet . 
wie würden sie ihn jetzt bezeichnen ? Als faschisten ? Als nazi ? Als 
rechtspopulisten ? Als weltfremd ? Nein .sicher nicht .das würden sie  
sich nicht trauen .mich beschleicht so ein gefühl als hätten die geier nur  
auf sein Ableben gewartet um ihrem realitätsfremden grössenwahn  
auszuleben .aber es ist nur so ein gefühl .....wenn er seine partei jetzt  
erleben könnte ....was würde ich dafür geben 

 

Uwe Sechtem hat Gerti Grubers Beitrag geteilt. 
53 Min ·  
 
Gerold Janke hab etwas gefunden...nur um es ein bischen konkreter zu 
akzeptieren 
---------------------------------------------------------------------------------- 
"Wir können nicht mehr Ausländer verdauen, das gibt Mord und Totschlag", 
hatte Schmidt 1981 auf einer...Mehr anzeigen   

 

 
Josef Hülsdünker 
4 Std. ·  
Die Gewerkschaften in der Emscher-Lippe-Region sind empört! 
Viele Arbeitnehmer in der Emscher-Lippe Region und weit darüber hinaus 
hatten auf ein Ende des Missbrauchs von Werkverträgen und Leiharbeit  
gehofft. Der Gesetzgeber wollte strengere Regeln einführen, um den  

https://www.facebook.com/uwe.sechtem
https://www.facebook.com/gerti.gruber1
https://www.facebook.com/gerti.gruber1/posts/1042610755781586
https://www.facebook.com/uwe.sechtem/posts/996860613734161
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=941281975953527&set=gm.10153343036583226&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=941281975953527&set=gm.10153343036583226&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=941281975953527&set=gm.10153343036583226&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=941281975953527&set=gm.10153343036583226&type=3&theater
https://www.facebook.com/josef.hulsdunker?fref=nf
https://www.facebook.com/josef.hulsdunker/posts/1058703947529697
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Missbrauch einzudämmen. Jetzt bricht die CDU/CSU den Koalitionsvertrag, 
indem sie den Gesetzesentwurf des Bundesarbeitsministeriums auf Eis  
gelegt hat und ihn offenbar auch nicht weiter verfolgen will. 
Für viele Werkvertrags- oder Leiharbeitsbeschäftigte bedeutet dies, dass  
sie auf lange Sicht im Vergleich zu Tarifbeschäftigten im selben Betrieb  
mit gleichen Tätigkeiten enorme Lohneinbußen hinnehmen müssen. Die 
Lohnunterschiede können 30 bis 50 Prozent erreichen. 
Auch viele Betriebsräte in der Emscher-Lippe Region sind empört, weil  
sie der tausendfachen missbräuchlichen Umwandlung regulärer 
Beschäftigungsverhältnisse in ungeschützte Arbeitsverhältnisse tatenlos 
zusehen müssen. Der Gesetzesentwurf sah nämlich eine verbesserte 
Mitbestimmung der Betriebsräte beim Einsatz von Werkverträgen und  
Leiharbeit vor. Auch diese Hoffnung hat die CDU/CSU nun zerstört. 
Der DGB-Vorsitzende Reiner Hoffmann bringt die Enttäuschung der 
Gewerkschaftern auf den Punkt: "Das ist ein klarer Bruch des 
Koalitionsvertrages - begangen einzig und allein durch CDU und CSU.  
Ohne gesetzliche Regelung sind dem Missbrauch von Leiharbeit und 
Werkverträgen weiterhin Tür und Tor geöffnet. Hunderttausende  
Menschen, die darauf gehofft haben, endlich für gleiche Arbeit auch  
gleiches Geld zu bekommen, werden jetzt enttäuscht. Die Union will  
offenbar unbedingt die Zwei-Klassengesellschaft im Betrieb und ist nicht 
willens, dem fortgesetzten Lohn- und Sozialversicherungsbetrug endlich  
einen Riegel vorzuschieben.“ 
Die Gewerkschaften in der Emscher-Lippe Region wollen nun versuchen, 
 mit den heimischen Abgeordneten ins Gespräch zu kommen, um einen 
Neustart des Gesetzgebungsverfahrens zu erreichen. „Wir können nicht 
akzeptieren, dass sonntags der Sozialstaat, Tarifverträge und 
Sozialpartnerschaft gelobt werden und während der übrigen Woche die 
Spaltung der Beschäftigungsverhältnisse in gute und schlechte zugunsten  
der Unternehmen vertieft wird. Das ist weder christlich noch sozial“,  
erklärt DGB-Regionsgeschäftsführer Josef Hülsdünker. 

 

Mehr anzeigen 
Formularbeginn 
Gefällt mir 
Gefällt mir 
Love 
Haha 
Wow 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
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Traurig 
Wütend 
Kommentieren 
Teilen 
1414 
Kommentare 
 
Sieghard Tinibel Die CDU darf das, weil sie zusammensteht - während die  
SPD als Partei des kleinen Mannes und der Arbeitnehmer schlechthin  
von innen unterwandert wird. Wenn das interessiert, sollte man in den  
eigenen Reihen einmal um die ehrliche Meinung bitten, denn viele sind  
in der SPD oder kommen aus der SPD... wählen aber anders (meist grün)  
oder gehen gar nicht mehr zur Wahl. Als Sportlehrer bin ich ein Mann an  
der Basis von Zusammenkünften vieler Menschen im Sport und höre viel.  
Ich höre aber auch hin und das Folgende ist meine Erkenntnis: In  
Deutschland brauchen wir also schon länger eine Alternative... ich denke  
da an eine ASPD - Alternative Soziale Partei Deutschlands - die sich an  
den Grundwerten der Partei orientiert, wie sie von Bundeskanzler Helmut 
Schmidt konsequent vertreten wurden. Wer seine Wurzeln verrät, hat nicht  
nur seine Heimat nicht verdient, nein, er hat auch seine Partei nicht verdient. 
Also folgt bitte meinem Rat... werdet ehrlicher im Umgang untereinander  
sonst wird es ein Dilemma geben, das nicht mehr zu lösen sein wird.  
Auch nicht mit Hartz V.... 
 
 
 
------ 
 
Eine Mutter beklagt sich über die Hänseleien, die ihr rothaariges Kind  
ertragen muss…  dazu folgende Antwort:  „Dein Sohn hat Glück... auf  
diese Art und Weise, wie ihm die Menschen begegnen, kristallisiert  
sich sofort heraus, wer ein Schwachkopf ist und wer nicht. Andere  
Menschen, die nun keinen Rotschopf besitzen, brauchen im Leben etwas  
länger, um zu erkennen, wer ein/e wahre/r Freund/in sein könnte.... 

 

 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1058703947529697&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
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Veranstaltung vom Hans-Sachs-
Haus zum Bahnhofscenter verlegt. 
Bambini starten am Maritim Pub im Stadtpark. 
Zeiten in der Ausschreibung bleiben bestehen 

 
Der Gelsenkirchener Bambinimarathon, im Zuge des Kirchviertelausfalls, 
durch Bauarbeiten, wird  dabei in den Stadtpark am Maritim Pub mit einer  
Runde um den Ententeich gelegt. Diese misst genau 42.195 cm. 
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KLICK zum Video 
 

https://www.facebook.com/618395351526802/videos/vb.618395351526802/9
47074218658912/?type=2&theater  

 

 
Dieses Video regte mich zum Nachdenken an... Wenn ich die Förderung  
der EU anhand der Zahlen betrachte, die an die Immobilienriesen gehen,  
dann wissen alle warum auch der Herkules so großspurig auf der  
Verwaltung der VIVAWEST trohnen darf. Arme Schlucker, die ihre Miete  
nicht zahlen können werden auf die Straße gesetzt... Irgendwo hat der  
Mann mit dem Mikrofon Recht, wenn er das anprangert... das müsste  
hier in unserem Ruhrgebiet auch einmal jemand machen.... Genau das  
ist das Mittel, mit dem man mehr Menschlichkeit erreichen kann. Aber  
nicht mit dem verlogenen Geschwafel der Politiker, die sich vor einer 
Auseinandersetzung mit der AfD im Fernsehen fürchten . So wie jetzt  
unsere Mrs. "Klare Kante" Hannelore Kraft... ich finde, dass sie sowieso  
viel zu früh anfing mit Baranowski in Gelsenkirchen eine Naziphobie  
vom Zaune zu brechen. Jeder heimatverbundene Mensch, der sich für  
die Werte seiner Heimat einsetzt wird als Nazi verunglimpft. Was denken  
denn wohl solche Leute von ihren eigenen Vorfahren... ? Waren die alle  
in den traurigen Jahren des 1.000jährigen Reiches nicht in Deutschland  
dabei? Man sollte sich schämen, so mit seinen Heimatgefühlen umzu- 
gehen und diese gegen eine "Handvoll Silberlinge" - so wie Judas vor  
dem Abendmahl - verraten. Aber was will man von Sozies anders  
verlangen... Wären es Sozialdemokraten im ursprünglichem Sinne der 
Deutschen Arbeiter würde das nicht so laufen. Schlimm genug war das,  
was gestern im Landtag passierte... keine vernünftige Streitkultur haben  
unsere Politiker mehr... da lobe ich mir Herbert Wehner oder auch  
Helmut Schmidt... sogar Nikita Chrustschow hatte mehr Streitkultur, als er  
mit dem Schuh auf den Tisch klopfte... "Gott schütze Europa!" kann  
man angesichts dieses Dilemmas nur wünschen...    
 

https://www.facebook.com/618395351526802/videos/vb.618395351526802/947074218658912/?type=2&theater
https://www.facebook.com/618395351526802/videos/vb.618395351526802/947074218658912/?type=2&theater
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Guten Morgen... mein Freund Bill aus Kanada hat das gepostet –  
ich teilte ihm daraufhin  
mit - Du hast Recht,.. Kohlehydrate gehören zum Ernährungsprogramm  
eines aktiven Menschen... von daher Je mehr Sie wiegen, desto schwieriger  
wird es, Sie zu verführen. Bleiben Sie gesund, essen Sie Kuchen! Sage  
das mal Deinen Laufsportlern.. Gilt im Wesentlichen für Menschen, die  
dabei auch körperlich aktiv sind... Startnummern für den 17. April gibt es  
in der Rosen Apotheke und im Graziella Eiscafe am Hans-Sachs-Haus... 
 in Rotthausen auf der Karl-Meyer-Straße und in Buer bei Lauflust... 
 

Buenos días ... mi amigo Bill ha publicado el - le dije con - Tienes razón, .. 
carbohidratos pertenecen al programa de nutrición de la gente activa ...  
por lo tanto el más peso, más difícil será para seducirte , Manténgase  
saludable, comer pastel! Diga veces sus atletas funcionamiento ..  
Se aplica principalmente para las personas que son físicamente activos 
mientras ... empezando números para el 17 de abril, se encuentra en la  
Farmacia Rose y Graziella Eiscafe en Hans-Sachs-Haus ... en Rotthausen  
en Karl-Meyer-Straße y en Buer en Lauflust ... 
 

Marcus Meya hat Klaus Ernsts Foto geteilt. 
2 Std. ·  

https://www.facebook.com/PonHokonui/photos/a.254394041436381.1073741829.253086671567118/414877415388042/?type=3
https://www.facebook.com/PonHokonui/photos/a.254394041436381.1073741829.253086671567118/414877415388042/?type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1706084996291294&set=gm.947020692001203&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1706084996291294&set=gm.947020692001203&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1706084996291294&set=gm.947020692001203&type=3
https://www.facebook.com/mdb.klaus.ernst/
https://www.facebook.com/mdb.klaus.ernst/photos/a.447732006022.243246.86704161022/10153767226826023/?type=3
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625
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Warum ist das so? Ich hab da ne Idee, ihr auch? Wir sollen verraten und 
verkauft werden! Und Wahlen werden das niemals ändern. 

 
 
Klaus Ernst 
8 Std. ·  
Heute morgen bin ich zum      IP     Leseraum  ins Bundesministerium für 
Wirtschaft gefahren.  
Was als Transparenzoffensive gegenüber den nationalen Abgeordneten  
verkauft wird, sieht in der Realität so aus: Meine Mitarbeiterin wurde  
direkt an der Pforte abgewiesen und durfte nicht einmal das Ministeriums-
Gebäude betreten. Handys und Taschen mussten abgegeben werden. Es 
durften keine Mitschriften gemacht werden. Obwohl die vorgelegten 
handelsrechtlichen Texte in Englisch vorlagen, standen für drei  
Abgeordnete nur eine Dolmetscherin des Wirtschaftsministeriums zur 
Verfügung. Sogar die Bedingungen, unter denen wir Abgeordnete 
Verhandlungstexte zwischen der Europäischen Union und den USA zum 
Handelsabkommen #TTIP einsehen dürfen, sind zur Geheimsache erklärt 
worden. Aufgrund der Komplexität der Materie kann ein Abgeordneter seine 
Aufgabe nur wirklich erfüllen, wenn er die Themen mit sachkundigen,  
auf diesen Gebiet spezialisierten Mitarbeitern besprechen und analysieren  
kann. Dies ist ihm unter Androhung von Strafen untersagt.  
Im Übrigen: Die Bürgerinnen und Bürger sind nach wie vor g 
änzlich ausgeschlossen. 

 

Gefällt mirKommentierenTeilen 

https://www.facebook.com/mdb.klaus.ernst/photos/a.447732006022.243246.86704161022/10153767226826023/?type=3
https://www.facebook.com/mdb.klaus.ernst/photos/a.447732006022.243246.86704161022/10153767226826023/?type=3
https://www.facebook.com/mdb.klaus.ernst/photos/a.447732006022.243246.86704161022/10153767226826023/?type=3
https://www.facebook.com/mdb.klaus.ernst/photos/a.447732006022.243246.86704161022/10153767226826023/?type=3
https://www.facebook.com/hashtag/ttip?source=feed_text&story_id=1037107053014625
https://www.facebook.com/hashtag/leseraum?source=feed_text&story_id=1037107053014625
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037134976345166&reply_comment_id=1037141306344533&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037134976345166&reply_comment_id=1037141306344533&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037134976345166&reply_comment_id=1037141306344533&notif_t=feed_comment_reply
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Dir, Jörg Wieners und René Grabenauer gefällt das. 
 

 
Jörg Wieners marcus,da muss ich dir widersprechen,denn wählen kann  
doch was bewirken: wir wählen für uns eine neue republik aus, trennen  
uns von nato und usa, gehen ein bündis mit russland ein und leben  
glücklich und zufrieden in eurasien „smile“-Emoticon 
Gefällt mir · Antworten · 1 Std 

 
Marcus Meya Wo kann ich das wählen, Jörg? 
Gefällt mir · Antworten · 1 Std 
 

 
Jörg Wieners hat geantwortet · 1 Antwort 
 

 
Sieghard Tinibel Facebooksplitter zur Bundespolitik der heutigen Zeit... 
 
Was hat "so etwas" in der deutschen Politik zu suchen???...Mehr anzeigen 
 

 
 
Aktuelle Nachrichten aus München, Bayern und der Welt - Merkur.de 
merkur.de 
Gefällt mir · Antworten · Vorschau entfernen · 2 · 48 Min 
 
Jörg W.    wir werden hier verraten und verkauft als deutsche; von gross  
israel. ich rede mir bei leuten den mund fusselig,aber die fernsehsüchtigen  
sind total verstrahlt „frown“-Emoticon ferngesteuert „frown“-Emoticon 
manipuliert und merken´s nicht „frown“-Emoticon wir müssern das internet 
nutzen und viel mit anderen mitbürgern reden,daß auch andere das internet 
nutzen und sich informieren „smile“-Emoticon dann würde das binnen  
kürzester zeit ein selbstläufer werden und wir wären frei vom diktat  
gross israels „smile“-Emoticon 
Gefällt mir · Antworten · 28 Min 

https://www.facebook.com/jorg.wieners?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/rene.grabenauer?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/jorg.wieners?fref=ufi
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037134976345166&reply_comment_id=1037141306344533&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037134976345166&reply_comment_id=1037141306344533&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037120786346585&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/marcus.meya.3?fref=ufi
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037134976345166&reply_comment_id=1037141306344533&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037134976345166&reply_comment_id=1037141306344533&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037121983013132&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037134976345166&reply_comment_id=1037141306344533&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037134976345166&reply_comment_id=1037141306344533&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037134976345166&reply_comment_id=1037141306344533&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037134976345166&reply_comment_id=1037141306344533&notif_t=feed_comment_reply
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.merkur.de%2F&h=1AQHMxSQS&enc=AZPhrtAwG1tYgDuHIVYn-Dp1TJM5VmKOmRVzolXzXLGlS-PS_8xu8HHYwJveFKPeMQhacuKXPjOuR_fe5vL5m2d5cUt-QySG_z24fqVPtgk6Zir5y2W5zi0GEdKqU0kSPSgR6Ezv7RtFHs_hfsFULk69GM8-04KELoufqfkrTwh0GQ&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.merkur.de%2F&h=1AQHMxSQS&enc=AZPhrtAwG1tYgDuHIVYn-Dp1TJM5VmKOmRVzolXzXLGlS-PS_8xu8HHYwJveFKPeMQhacuKXPjOuR_fe5vL5m2d5cUt-QySG_z24fqVPtgk6Zir5y2W5zi0GEdKqU0kSPSgR6Ezv7RtFHs_hfsFULk69GM8-04KELoufqfkrTwh0GQ&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.merkur.de%2F&h=6AQEj3b0k&enc=AZNq-zd4U3WoaZgn6YwL5VlyUZ1u7qhlJVzkJUerTtMFffnx5dkPLfcRypuDcXC9HlmmNArFgbvEDjbGtoUIg6p2WrNqIdiUyS3B0nGysiSWoQsAAtORxjhq4m5-NpnAfu0ofTPTmS18B-AHuCJ_prNVcK7EK64oDcHncajiUNXbVg&s=1
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037134976345166&reply_comment_id=1037141306344533&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037134976345166&reply_comment_id=1037141306344533&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037134976345166&reply_comment_id=1037141306344533&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1037134976345166
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037134976345166&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037134976345166&reply_comment_id=1037141306344533&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037134976345166&reply_comment_id=1037141306344533&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037134976345166&reply_comment_id=1037141306344533&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
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Sieghard Tinibel Ich glaube das geht nicht Jörg... auch ich mache mir  
Gedanken über die Zukunft des Volkes der Dichter und Denker... Viele  
Mitbürger haben den "letzten Schuss" nicht gehört. Die Völkermischer  
sitzen am längeren Hebel und wenn Tausende Menschen sich per  
facebook oder anderer Socialnetworks sich engagieren würden,  
wenn die Ströme nicht zielgerichtet geleitet werden, nutzt es gar nichts... 
 Die facebook Führung kann die Wortmeldungen so leiten wie sie es will  
und dementsprechend auch ganz abwürgen. So ist im Endeffekt der 
 arabische Frühling entstanden, und Barak Obama ist auf die Art zum 
Präsidenten gemacht worden... Du siehst es alleine daran, dass hier ein  
Minister Maas sich angeblich erklärt... Ich glaube nie im Leben, dass hier  
ein Minister jemals einen Finger für einen Post gerührt hat.... Man kann  
einfach nur weiterhin vernünftig argumentieren, dass alles in Frieden  
geregelt werden möge ... aber wie ich schon sagte sind auch die Kriegs- 
treiber aus den Religionen mit dabei. Natürlich wollen sie keinen Krieg  
aber es läuft zwangsweise darauf hinaus. Sie unterschätzen die Macht  
der Bilder und es gibt auf der Welt immer mehr Regionen in denen es nicht 
einmal einen Schluck Wasser gibt, oder geschweige denn ein Brot. Diese 
Menschen alle bekommen Appetit auf mehr und lassen sich auf Dauer  
nicht mit einer Handvoll Reis abspeisen.... Es nutzt auch nichts, wenn wir  
die Armen der Welt in unser Land locken... auf der ganzen Welt muss an der 
Basis gearbeitet werden, an den Orten wo die Armut zuhause ist, muss für  
alle erträglichere Lebensbedingungen geschaffen werden... Und was  
machen wir statt dessen ? ... alle kämpfen nur für sich und keiner möchte 
wirklich etwas für die ganz Armen tun... ts, ts, ich weiß auch nicht mehr  
weiter... ich bin auch schon viel zu alt, und merke wie meine Kräfte immer 
weniger werden.... zumindest bei der Organisation von kostenlosen Sport 
 für diejenigen die hier vor der Haustür kein Geld haben, um in einen 
Sportverein einzutreten... geschweige denn an einem Laufsport teilzu- 
nehmen Man weiß gar nicht mehr, wo man anfangen sollte der Menschheit  
zu helfen... Alle schotten sich ab, nur noch ein paar mit einem großen  
Herzen engagieren sich zumindest vor der Haustür für humanere Dinge  
auf allen Gebieten - so z. B. die Leute im Ruhrgebiet an den Tafeln die für  
Essen sorgen... Mann o Mann wo soll das alle mal enden??? Dir alles Gute 
Jörg... 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 
 
 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037134976345166&reply_comment_id=1037141306344533&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037134976345166&reply_comment_id=1037141306344533&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1037107053014625?comment_id=1037134976345166&reply_comment_id=1037150449676952&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
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Hallo, das mit dem weißen Bulli ist nicht echt, die Geschichte  
gab es schon als Hoax-Mail... da wollen wieder irgendwelche Leute, 
irgendwelche Leute mit fürsorglichen Herzen verarschen... was meinst  
Du? Könnte das sein? Oder ist das bei Dir in der Nähe? 
Es ist traurig, dass Eltern ihre Kinder selbst in Krankheitstagen  
abgeben ... aber was sollen Sie machen ... die Zeit ist wohl fest verplant..  
Aber sie wissen wahrscheinlich, dass die Kinder in guten Händen sind... 
 

 

 
Oh, ich hab den Beitrag dann mal vorsorglich gelöscht... Ja, leider wird  
das immer so gemacht, die Kinder krank zu mir zu geben. Da gab es  
schon richtig Stress! Erst letzte Woche hatten beide Elternteile am Abend 
erbrochen, bringen aber am nächsten Mirgen ihr Kind- wohl wissend,  
dass das Kind evtl. aus den gleichen Gründen Erbrechen könnte-  
und es kam auch so. Warum lassen solche Eltern das Kind nicht  
vorsorglich 1 Tag daheim, wenn Verdacht auf Magen/Darm-Virus vorliegt?  
Am nächsten Tag hatten es auch gleich 2 andere Kids. Ich betreue ja auch 
1jährige, das wird für die richtig gefährlich, mal abgesehen davon, dass  
ICH auch ausfallen könnte und dann stehen 8 Familien ohne Betreuung  
da, nur weil einer immer nur sich selbst der Nächste ist. Das ist wiederholt  
der Fall gewesen und da könnte man ausflippen. Ich kann zwar verstehen,  
dass man unter enormem Druck als Angestellter steht- ich stehe aber  
unter nicht minderem Druck, ich habe die Verantwortung für 8 Familien.  
Und was ist wem mehr wert? Das eigene Kind oder die Arbeit? Ich  
finde das absolut verantwortungslos und rücksichtslos- zumal diese  
o.g. Eltern sogar noch 3 Tage danach gewartet haben, bis sie mit  
dem Kind zum Arzt gegangen sind. Da könnte ich ausrasten.... 
  
 
Ja .. so etwas Ähnliches als generell bestehende Lebensuntüchtigkeit,  
konnte auch ich in meinem Amt - jetzt nicht mit Kindern, sondern mit 
Erwachsenen in deren eigenen Familien, auch den Fällen entnehmen... Ich 
glaube unsere Bevölkerung ist wirklich nicht mehr in der Lage sich selbst 
gesundheitlich einzuschätzen ... geschweige denn ihre Kinder zu pflegen... 
Armes Deutschland… 
 

-------------------------------- 
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Franziska Faber hat einen Link geteilt. 
1 Std · München ·  
Fluchtursachen: Lafontaines klare Worte an Ursula von der Leyen... 
Februar 2016: Oskar Lafontaines klare Worte an Frau Ursula von der  
Leyen: Die Flüchtlinge und die Fluchtursachen!  leyen  lafontaine  krieg… 
youtube.com 
Formularbeginn 
Gefällt mirKommentieren 
Teilen 
13 Personen gefällt das. 
2 Mal geteilt 
Kommentare 

 
Formularende 
Jim Panse Meinungsdiktatur ,kaum spricht jemand offen über zu  
bekämpfende Ursachen wird er ausgebremst ! Spitze Oskar „like“-Emoticon 
Gefällt mir · Antworten · 2 · 55 Min 

 
Marie Claire Send Gute Rede!  
Gefällt mir · Antworten · 1 · 29 Min 

 
Sieghard Tinibel Immer wenn die Rede auf die "Geschäftstüchtigkeit" der 
Amerikaner kommt wird abgeblockt. Der IS ist erst durch die 
"Geschäftstüchtigkeit" mit der Anzettelung eines Rohstoffkrieges durch 
fadenscheinige Vorwürfen von Bush und Blair vom Zaune gebrochen  
worden... Vorher war al Kaida noch überschaubar... heute ist Beides da,  
 IS und Al Kaida. Richtige Kapitalisten verstehen Lafontaines Worte  
nicht... so war es damals schon bei Schröder. Dadurch wurde die  
SPD gesplittet und ist heute nur noch ein Abklatsch von der ehrlichen 
Überzeugung eines Arbeitnehmers... Deutschland geht es gut...  
das ist wichtig... wie lange noch kann keiner sagen... 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 
 

 

Josef Hülsdünker hat Verein "Bündnis Fulda stellt sich quer - gegen 
Rassismus"s Foto geteilt. 
8 Std. ·  

https://www.facebook.com/franziska.vonfabercastell
https://www.facebook.com/franziska.vonfabercastell/posts/905363542913490
https://www.facebook.com/franziska.vonfabercastell/posts/905363542913490
https://www.facebook.com/pages/M%C3%BCnchen/116045151742857
https://www.youtube.com/watch?v=9DruzLWW0RE
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=905363542913490&actorid=100003195587896
https://www.facebook.com/shares/view?id=905363542913490
https://www.facebook.com/rainer.hubner.9?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=905371029579408
https://www.facebook.com/franziska.vonfabercastell/posts/905363542913490?comment_id=905371029579408&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/marieclaire.pflegekraft?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=905381239578387
https://www.facebook.com/franziska.vonfabercastell/posts/905363542913490?comment_id=905381239578387&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/franziska.vonfabercastell/posts/905363542913490?comment_id=905394596243718&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/josef.hulsdunker
https://www.facebook.com/Verein-B%C3%BCndnis-Fulda-stellt-sich-quer-gegen-Rassismus-922177714485462/
https://www.facebook.com/Verein-B%C3%BCndnis-Fulda-stellt-sich-quer-gegen-Rassismus-922177714485462/
https://www.facebook.com/922177714485462/photos/a.922282771141623.1073741828.922177714485462/956821367687763/?type=3
https://www.facebook.com/josef.hulsdunker/posts/1049899281743497
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Verein "Bündnis Fulda stellt sich quer - gegen Rassismus" 
Gestern um 00:16 ·  
Das Bild darf gerne geteilt werden. 
Formularbeginn 
Gefällt mirKommentieren 
Teilen 
Rolf Schaulies und 3 anderen gefällt das. 
Kommentare 

 
Formularende 
Bernd Luka Richtig und gut! 
Gefällt mir · Antworten · 13 Min 

 
Sieghard Tinibel "Rassismus is wat für´n Arsch!" Aber deswegen braucht  
man nicht darauf zu verzichten auf Deutschland stolz zu sein und gar seine 
Wurzeln verraten. Wer als Deutscher Deutschland verunglimpft, ist ein 
Hohlkopf, dem man die Staatsbürgerschaft entziehen sollte. So wie allen 
anderen auch, die sich Deutsche Sozialdemokraten nennen, dabei jedoch  
auf ihren eigenen Staat herumhacken, jedoch gerne von den, von Dr. 
Hülsdünker geteilten, vorher genannten Errungenschaften der Deutschen 
Gewerkschaften, weiterhin profitieren wollen. Am liebsten sogar ohne 
Gewerkschaftsbeiträge zu zahlen. Diese Sorte Gewerkschafter nenne ich  

https://www.facebook.com/922177714485462/photos/a.922282771141623.1073741828.922177714485462/956821367687763/?type=3
https://www.facebook.com/922177714485462/photos/a.922282771141623.1073741828.922177714485462/956821367687763/?type=3
https://www.facebook.com/922177714485462/photos/a.922282771141623.1073741828.922177714485462/956821367687763/?type=3&fref=nf
https://www.facebook.com/922177714485462/photos/a.922282771141623.1073741828.922177714485462/956821367687763/?type=3
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/rolf.schaulies?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1049899281743497&actorid=100001703063674
https://www.facebook.com/bernd.luka
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi


 

 47 

Sozies . Sozies sind Menschen, die für einen geringen Vorteil ihre Freunde,  
ihr Volk, ihre Heimat und ihre Sportkameraden verraten. Wer sogar seine 
Sportkameraden verrät, ist ein sogenannter Sportschwachmat. Diesen 
Menschen wird es nie gelingen richtig akzeptiert zu werden. Selbst auch  
dann nicht, wenn es ihnen gelungen ist, auf diese unkameradschaftliche, 
hinterlistige Art, zu vermeintlichem Reichtum gekommen zu sein.  
Besonders im Sport gibt es solche Sozies - aller Couleur - zuhauf.  
Früher nannten sie sich "Cleverle", wenn sie einem Sportkameraden  
eine unnütze Versicherung oder Ähnliches angedreht hatten. Macht mal  
alle weiter so, ihr die ihr meint cleverer zu sein als andere. Die 
Vereinslandschaft im Sport haben diese Leute schon mit den Kranken- 
kassen kaputt gemacht und wird weiterhin angeknabbert. So gesehen gibt  
es mehrere Gründe die AfD nicht zu wählen... es gibt aber auch tausend  
Gründe, der AfD oder einer andere Alternativpartei auf die Beine zu helfen.  
Denn wenn z. B. Petry sagt, Schusswaffen gegen Flüchtlingsschleuser 
einzusetzen, dann hat sie ernsthaft aus reinem Herzen gesprochen,  
vielleicht sogar ohne in der ersten Erregung groß zu denken. Merkel  
und Erdogan aber setzen es in einen Beschluss um, an den sich die 
Mannschaften der Fregatten zu halten haben, wenn sie auf Schleuser- 
banden mit Flüchtlingen treffen... So ist es in der Politik - wenn zwei  
dasselbe sagen, ist es noch lange nicht das Gleiche. Wer ist aber nun der 
"Politschwachmat" dabei. Also, wenn man mich fragen würde, würde ich  
sagen keiner, denn alle Parteien lügen das Blaue vom Himmel herunter, 
 und wenn sie an der Macht sind, sagen sie gerne: "Was stört mich mein 
Geschwätz von gestern!" Hier der WAZ Artikel über schweres Geschütz  
auf See... Wer mehr lesen möchte über verlogene Sportpolitik z. B.  
gehe auf www.gelsenkirchenmarathon.de 
 

 
 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2F&h=ZAQESGdib
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=961449587253859&set=p.961449587253859&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=961449587253859&set=p.961449587253859&type=3
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/josef.hulsdunker/posts/1049899281743497?comment_id=1050120728388019&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Gefällt mirKommentierenTeilen 
Dir und Siegfried Kessel gefällt das. 
Kommentare 

 
Formularende 
Sieghard Tinibel Passt ... der Zeitpunkt Deines Posts passt genau. Meine 
Widersacher aus den Reihen der SPD meinen nämlich, dass ich mich nicht 
richtig benehmen würde. Gut, dass bald Wahlkampf ist. In einem Jahr 
bekommen sie die Quittung für die Zerstörung des Projekts gegen Doping  
und Drogen... will ich hoffen!!! 

 

"Ein Deutscher Beamter ist immer im Dienst! - Ebenso ein Sportlehrer im 
Deutschen Olympischen Sport Bund!" "Gerne wird der  
Gelsenkirchenmarathon auch als Trainingslauf  zum  
VIVAWEST-MARATHON genutzt. 
Setze auch Du ein Zeichen gegen Doping und Drogen im Sport –  
FLE-Video  vom 98. Bertlicher Straßenlauf Klick Hier  
http://www.agenda21.info/aGEnda21_presse/150704.JPG  

 

 
 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100004950161361&hc_location=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
http://www.vivawest-marathon.de/
https://www.youtube.com/watch?v=RCMIU4HTmqY
http://www.agenda21.info/aGEnda21_presse/150704.JPG
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2004 – Als gerade gewählter 1. Vorsitzender mit vollem Elan an die  
Aufgaben im Sport… dann kam 5 Jahre später der Neid in den eigenen  
Reihen hoch und alles wurde zerstört. Heute haben die Fußballer des  
Vereins Herzschmerzen, laut Bericht in der WAZ. Logisch, wenn man  
falsch trainiert und einseitig informiert wird… Heute hat keiner mehr Zeit 
intensiv seinem Sport zu frönen! Dazu gehört auch die Entspannung im 
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Kollektiv… vielleicht beim Besuch eines Sportspiels aus einer ganz anderen 
Sportart…mit dem ganzen  eam  

 

 

 
 
Der Charakter des Int. Gelsenkirchener Volkslaufs zeigt sich nach 1985 und 
1996 nun aktuell wieder durch die Anforderungen zur Integration, die  
heute den Neuankömmlingen aus Syrien - Nordafrika, wie schon 1996 den 
Kosovo-Flüchtlingen, entgegen gebracht werden müssen. Der von DOSB-
Sportlehrer Sieghard Tinibel nie vernachlässigte Kampf gegen Doping und 
Drogen im Sport, mit den Hinweisen auf anderer hehre Themen, wie gegen 
Gewalt und Ausgrenzung sowie Denunzierung im Sport, diente in erster Linie 
auch dazu, den ständig sich seit der Zeit aus unterschiedlichen Gründen 
einfindenden Migranten aus allen Ländern. Weitsichtige Mitglieder der 
Sportfreunde Bulmke 1967 e. V. hatten damals sehr viel Freude daran,  
den Migranten in der Trabantenstadt Bulmkes -  dem Tossehof - die 
gesellschaftliche Integration zu erleichtern. Das war auch die selbstgewählte 
Aufgabe des Sportlehrers bei der Integration der Kosovo-Flüchtlinge zu  
der Zeit in Rotthausen durch Sport. Leider hatte es die Stadtregierung 
Gelsenkirchens nie richtig verstanden, und ob nun bewusst oder unbewusst, 
gab es nie eine Förderung durch Dr. Pruin vom Sportamt der Stadt. Und  
erst recht nicht danach durch Gelsensport, dem Selbstvermarkter des  
Sports mit allen Vereinen in Gelsenkirchen. Aber auch die Führung der  
heutigen Stadtspitze tut sich sehr, sehr schwer, mit der Förderung der 
kostenlosen Anlaufpunkte im Breitensport. Selbst Oberbürgermeister  
Frank Baranowski, der Sieghard Tinibel durch seine Zusammenarbeit mit  
dem Immobilienriesen GfW, sowie auch durch sein Stillhalten beim  
Rufmord durch BB Michael Thomas Fath, die Arbeit des Sportlehrers  
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am Ort nicht gerade erleichterte, hatte kein dauerhaft förderndes Interesse, 
obwohl Tinibel immer auf die Förderungswürdigkeit, die auch von mehreren 
Sportwissenschaftlern untermauert wurde, hingewiesen hatte. Somit  
wurde das Projekt nach der Erstellung, gefestigt durch die Erkenntnisse  
einer Europäischen Förderung aus dem APF beim Versorgungsamtes 
Gelsenkirchen, weiterhin eine Förderung vorenthalten. Erleichtert  
wurde Fath der Rufmord aber durch sein Korrumpieren mit den  
Widersachern Sieghard Tinibels, die sich ihrer Sache sehr sicher waren.  
Das Netzwerk Rotthausen mit dem Bürgerverein Rotthausen - allesamt 
Mundnehmer der GfW, mit den Vorstandsherren Tax und Rehberg, waren  
sehr daran interessiert, den Int. Gelsenkirchener Volkslauf für ihre  
PR-Belange zu rekrutieren. Tinibel durchschaute die Absicht und blieb  
trotz fadenscheiniger Abmahnungen durch den "Hausanwalt" der GfW,  
die ihn teuer zu stehen kamen, beharrlich darin, sein Lebenswerk zu  
behalten und weiter zu fördern.  
Wie Recht er hatte mit seinen Behauptungen, dass sich das gesamte  
Drogen- und Dopinggeschehen im Sport noch ausweiten würde, kann  
man heutzutage leicht nachvollziehen. Die ziemlich scheinheiligen 
Vorstandsmitglieder des Netzwerks und des Bürgervereins verunglimpften  
aber nicht nur Sieghard Tinibel, mit ihren weitreichenden Armen, die durch 
Ehrenamtslobbyismus auch in die Evangelische und in die Katholische 
Kirchengemeinde, sowie neben dem Interkulturellen Stammtisch, erst  
recht in die auf Sponsoring angewiesenen Sportvereine am Ort und in  
das Finanzamt Gelsenkirchen-Süd, wie auch in die Parteien hineinreichten.  
Aus dem sportlichen Scharmützel wurde nun ein handfester Rufmord,  
der dem Justizministerium vorliegt, seit NRW Justizminister,  
Herr Kutschaty hier in Gelsenkirchen den IntuV besucht hatte.  
 
Als Gast im Hause des jetzigen Gelsenkirchener Dezernenten für 
Wirtschaftsförderung, Herrn Dr. Schmidt, in der Zeppelinallee, referierte 
Kutschaty über Rechtssicherheit in Europa und tat gut daran. Tinibel  
hielt das Ministerium, aufgrund der zu erwartenden Begehrlichkeiten  
mit den in der Politik üblichen Verunglimpfungen an seinem Lebenswerk  
im Sport, von Zeit zu Zeit auf dem Laufenden. Der jetzige Stand der Dinge  
in der Entwicklung gibt ihm Recht, denn neben dem Rufmord durch die  
SPD, werden auch andere Bürger in Rotthausen, von den Vorstandsmit- 
gliedern des Rotthauser Netzwerks verunglimpft und mit Niederträchtig- 
keiten beschimpft, die sich wie gesagt, durch die korrumpierende Art der  
Vorort-Politiker mit dem Immobilienriesen GfW sehr gefestigt vorkommen.  
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Man kann sagen, dass sich die SPD unter diesen Umständen in dem Netz- 
werk ihrer Seilschaften verfangen hat. Auch der Neurolauf den Tinibel für Dr. 
Busch, als einen Kollegen seiner Cousine im Ev. Klinikum GE  konzipiert  
hatte, wurde ein Opfer der allgemeinen Begehrlichkeiten am Sport. 

 
Auf die Plätze - fertig - los. Die Sportler starten auf der 10-km-Strecke 

   
Auch der Bürgerverein Rotthausen mischte mit beim Rufmord des  
Sportlehrers 

 

Das war der 24. Gelsenkirchener Volkslauf (der 25. folgt ! ) 
Ergebnis-Listen und Urkunden unter folgendem Link 

Der Gelsenkirchener Volkslauf 2013 ist Geschichte. Bei herrlichem Wetter 

starteten rund 250 Sportler in den verschiedenen Disziplinen. Von 421 m bei 

den Bambini bis zu 21098 m bei den Halbmarathon-Läufern war für jeden 

etwas im Angebot. 53 Schüler und Schülerinnen spurteten über die 1200m-

Strecke. Walker gingen mit und ohne Stöcke auf die 5- oder 10-km-Strecke, die 

ebenso gelaufen werden konnte. 

Einige Anmerkungen zu den Fotos im Anschluss: 

Der Bambini-Lauf konnte nur mit einem Zielfoto entschieden werden. Die neue 

Zeiterfassungs-Anlage von mika-timing bestand ihre Bewährungsprobe 

24. Gelsenkirchener  
Volkslauf ist vorbei 

Ironman gewinnt 
Halbmarathon 
-hier seine Meinung  

Laufveranstaltung bei 
strahlendem Wetter 

Rekordverdächtiger 
Bambininachwuchs 

Organisation und Strecke 
bekamen viel Lob 

Walking-Zentrum GE-Süd 
wurde eingeweiht 

Unsportlicher Besucher 
wurde geduldet 

Alkoholfreies Bier lief  
besser als Mineralwasser 

Grillstation und Cafeteria 
hatten gut zu tun 

https://portal.mikatiming.de/smart/SmartTimingPortal/public/ShowResultList.do?mid=00000007BF2AC20000000BA5&sif=1&sis=&sir=&sig=&sio=20
http://www.t-t-w.de/laufen/442-gelsenkirchen-ttw-athlet-im-halbmarathon-nicht-zu-schlagen.html
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hervorragend. Der Ausdruck von Urkunden wird noch etwas beschleunigt. 

Eisiger Wind ließ so manchen Läufer und Streckenposten morgens zittern. Der 

HM-Sieger Holger Brandt ist andere Laufstrecken gewöhnt (Ironman auf 

Hawaii), zeigte sich aber äußerst zufrieden mit unserem Volkslauf und posierte, 

wie versprochen, mit dem Maskottchen seiner Freundin Carmen. 

Um 11 Uhr wurde dann das (Nordic-) Walking-Zentrum GE-Süd offiziell 

vorgestellt und eingeweiht. Bezirksbürgermeister Bernd Lemanski und 

Gelsensport-Chef Jürgen Deimel überreichten der Abteilungsleiterin Rita 

Broschk stellvertretend für den Süden die Einweihungsurkunde. 

Sieghard Tinibel, der im Vorfeld der Veranstaltung interessierte Sportler 

öffentlich zur Nichtteilnahme aufgefordert hatte, machte gegen Mittag einen 

Rundgang über das Gelände. Trotz seines "unsportlichen Verhaltens" (ein 

Sport-Funktionär) wurde er von den Hausherren der Veranstaltung geduldet. So 

konnte er sich ein Bild von einer bestens gelungenen Veranstaltung mit etwa 

500 Teilnehmern und Gästen machen.  

Nachtrag vom 22.04.2013: Sieghard Tinibel bringt am 21.04.2013 seine 

Freude zum Ausdruck, dass nicht so viele gestartet sind, wie erwartet. Was 

Sportler davon halten, sei jedem selbst überlassen. 

(v. G. Gerecht)  (Gelesen: Sieghard Tinibel – Kommentar: Plumper Rufmord)   

 
 
Georg Gerecht gehört zu den Menschen, die den Sportlehrer Sieghard  
Tinibel an seinem Wohnort als Nazi betiteln. Damit steht der Bürgervereins-
vorsitzende aber nicht alleine. An diesem Rufmord aktiv beteiligt sind  
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Neben  Mitgliedern des Netzwerks Rotthausen, auch noch einige Mitglieder  
des aktiven SPD Vorstandes in der Bezirksregierung Gelsenkirchen Süd.    
Unten im Bild freut man sich über die erfolgreiche Unterwanderung des 
Gelsenkirchener Volkslaufs gegen Doping und Drogen.  

 
Sehr schön – Danke an die SPD mit DJK TuS Rotthausen, für das  
Abwürgen des Projekts gegen Doping und Drogen mit dem DFB-
Cooper-Lauf.   
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Genau mit diesen Jungs konnte ich mich immer identifizieren - Norbert  
Nigbur folgte mir mit Robert Tuchenhagen, als Trainer beim FC Luthenburg 
(Ückendorf) nach. Rolf Rüssmann war dermaßen von Dr. Cooper begeistert, 
dass er bereit war, mit mir im Gesundheitspark Nienhausen eine Strecke  
über 4.000 m zu erstellen für den DFB-Cooper-Lauf. Klaus Fischer war  
darin einer der sportlichen Starter im Rahmen des Int. Gelsenkirchener 
Volkslaufs. In diesem Sinne auch an Bodo Menze - Außenminister des FC 
Schalke 04 - wie allen Fans des FC Schalke 04 ein herzliches "Glückauf!" .  
 

 
dateien/images/logo6.jpg 
Zum Gedenken an Manfred - bald hier - ein Video aus Kindertagen in 
Gelsenkirchen-Rotthausen.… 
gelsenkirchenmarathon.de 
Gefällt mir · Antworten · Vorschau entfernen · Gerade eben · Bearbeitet   

 

http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2FG-M-C-Applikation.htm&h=9AQGfLY9E&enc=AZPGeOr36_-SkqHFR91yyVDXMKAck0_TNzuWwL2cdh4xP8kpLQ3ppHhwZFkHRXGhi6Z_DeiRENJGM8uBvV6MbqQbMrh61Ki579-oOq8bOFNJ242cvOf88dOc9qYAkHPWT0wyebn6R7-mwMCY4YIQ9GIB1R4lc0kZg_lKAeEZogYg_Q&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2FG-M-C-Applikation.htm&h=9AQGfLY9E&enc=AZPGeOr36_-SkqHFR91yyVDXMKAck0_TNzuWwL2cdh4xP8kpLQ3ppHhwZFkHRXGhi6Z_DeiRENJGM8uBvV6MbqQbMrh61Ki579-oOq8bOFNJ242cvOf88dOc9qYAkHPWT0wyebn6R7-mwMCY4YIQ9GIB1R4lc0kZg_lKAeEZogYg_Q&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2FG-M-C-Applikation.htm&h=9AQGfLY9E&enc=AZPGeOr36_-SkqHFR91yyVDXMKAck0_TNzuWwL2cdh4xP8kpLQ3ppHhwZFkHRXGhi6Z_DeiRENJGM8uBvV6MbqQbMrh61Ki579-oOq8bOFNJ242cvOf88dOc9qYAkHPWT0wyebn6R7-mwMCY4YIQ9GIB1R4lc0kZg_lKAeEZogYg_Q&s=1
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jutta.siwiora/posts/1695172600740122?comment_id=1695177090739673&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
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Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 1 · 25 Min 

 
Jutta Siwiora Hallo Sieghard , dass hast du aber sehr schön geschrieben , bin sehr  
gerührt !! Bleib so wie Du bist , wir lassen uns nicht verbiegen !! Wünsche Dir einen 
schönen Abend und bleib gesund � 
Gefällt mir · Antworten · 25 Min 

 
Sieghard Tinibel Genau Jutta ... so wie es eigentlich schon immer war, als weniger 
feinfühlige Menschen unsere Nähe suchten, um etwas Trost zu empfinden! Wenn  
ich heute etwas hasse, dann sind das unehrliche Politiker... und glaube mir Jutta ...  
ich werde sie anprangern und wenn man mich wegsperren will. Du kennst sie  
genauso wie ich... die Zeit wird kommen... Gehe ab und zu auf 
www.gelsenkirchenmarathon.de und verfolge meinen seit 30 Jahren andauernden 
 Kampf gegen Doping und Drogen... Von denen die uns führen will keiner etwas  
davon wissen, denn irgendeiner profitiert auch davon... Heucheleien von Baranowski 
 über Barton aus der SPD bis zu Wittke von der CDU... keiner meint es ehrlich mit  
der Führung von Menschen. Sie bilden sich sogar ein, eine neue Glaubenskultur  
installieren zu können... Schlimm das Ganze .. dieses geschreibsel von mir wird 
 bald gelöscht sein, aber deswegen brauchen diejenigen die für das Löschen  
solcher Kommentare oder Gedankenaustausche zuständig sind, sich nicht rühmen...  
sie gehören selbst zu den Totengräbern der Nation und im Endeffekt von Europa.  
Ohne die Disziplin und die Kraft der Deutschen kann Europa eh nicht bestehen...  
warte ab , wenn im Sommer die nächste "Eurowelle" von den Griechen verlangt  
wird. Schade, dass wir dann noch kein Plastikgeld haben... so viele Scheine zu  
drucken und zu verteilen ist doch auf Dauer müßig... Es lebe die Inflation, die auch  
unsere Eltern mitmachen mussten... Gott oder wie der heißt: "Schütze wenigstens 
Deutschland!" 
DJK Sportfreunde GE 
gelsenkirchenmarathon.de 
Gefällt mir · Antworten · Vorschau entfernen · 2 Min  

 

Antisemitisches gibt es im Internet genug 
 
hat DIE WELT Videos Video geteilt. 
Gestern um 13:30 ·  
Antisemitismus-Märchenonkel und Rassist Friedman ist ein leuchtendes 
Beispiel dafür, was Kokain aus einem Menschen machen kann!  
Ist schon komisch, dass angeblich jeder die Juden hasst, oder?  
Die Tatsachen werden nur verdreht: Die Zionisten geben sich als  
Juden aus, sind aber keine! Das steht sogar in der Bibel - siehe  
Offenbarung 2,9 und 3,9. Und da steht auch, dass sie die  

https://www.facebook.com/jutta.siwiora/posts/1695172600740122?comment_id=1695178717406177&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/jutta.siwiora/posts/1695172600740122?comment_id=1695178717406177&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1695178704072845
https://www.facebook.com/jutta.siwiora/posts/1695172600740122?comment_id=1695178704072845&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/jutta.siwiora?fref=ufi
https://www.facebook.com/jutta.siwiora/posts/1695172600740122?comment_id=1695178717406177&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/jutta.siwiora/posts/1695172600740122?comment_id=1695178717406177&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/jutta.siwiora/posts/1695172600740122?comment_id=1695178717406177&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2F&h=NAQH4T5J2
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2F&h=dAQGmvwtI&enc=AZMnZMZYktESE_3wcY3RsDEnX6UekVXKMyQwVdBDRlzhEiQHCj4dS7Nfz-82JCZT256O4ZSfK8c6KI5c6_Wz8gaCpIeQAszC6Z8Yfl9iZGswIY5Ig9Fh48iJcURsYO3hc9ZxyCV6QYCrOMzRFWhtlhB_6lLcsIOqyoLH6Dyk_-XBvA&s=1
https://www.facebook.com/jutta.siwiora/posts/1695172600740122?comment_id=1695178717406177&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/jutta.siwiora/posts/1695172600740122?comment_id=1695178717406177&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/jutta.siwiora/posts/1695172600740122?comment_id=1695178717406177&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/jutta.siwiora/posts/1695172600740122?comment_id=1695178717406177&reply_comment_id=1695182867405762&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/WELTVideo/
https://www.facebook.com/WELTVideo/videos/968393076541638/
https://www.facebook.com/strategiedoktor/posts/10207409127980152
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"Synagoge Satans" sind, was wiederum mit diesem Zitat übereinstimmt:  
“…nur wenn es auf dieser Erde keine Nichtjuden mehr gibt, sondern  
nur mehr Juden, werden wir zugeben dass Satan unser Gott ist.” 
(Harold Rosenthal, pers. Berater des berüchtigten Senator Jacob Javits)  
Mit dieser Täuschung spielen Zionisten die verfolgten Juden, die sie selber 
verfolgen. Also nochmals: Der Zionist spielt einen Juden, der von  
niemandem anders verfolgt wird, als von ihm selbst. Die Judenverfolgung 
unterstellt er jedoch anderen, damit er sein dreckiges Geschäft ungestört 
weiterverfolgen kann.  
Lassen wir doch die Zionisten selbst sprechen:  
“… der Zionismus war bereit, die gesamte europäische Judenheit für  
das Ziel eines jüdischen Staates zu opfern. Alles wurde getan, um Israel  
zu schaffen und das war nur mit Hilfe des Weltkrieges möglich. Wallstreet  
und jüdische Banker haben den Krieg auf beiden Seite gefördert und  
finanziert. Zionisten sind auch für den wachsenden Antisemitismus  
weltweit verantwortlich.” 
(Joseph Burg in Toronto Star, 31.3.1988) 
Israelische Ministerin verrät Holocaust-Trick und Antisemitismus-Trick  
https://youtu.be/Ud319dtdDvk 
"Wir sind Rassisten, sagen die Israelis, wir praktizieren Apartheid, wir  
wollen auch in einem Apartheidstaat leben. Ja, das ist Israel", refaktierte der 
israelische Journalist Gideon Levy auf die Ergebnisse der Umfrage in einem 
Artikel in der Haaretz.  
Die israelische Gesellschaft sei in seinen Augen krank geworden und der 
Rassismus ein Problem des Alltags, nur würden das nicht mehr nur die 
KritikerInnen erkenne. Es seien „Israelis, die sich selbst offen, schamlos  
und ohne Schuldbewusstsein als nationalistische Rassisten definieren“,  
weist Levy auf die  ragödie hin, die die Umfrage zutage befördert. „Die  
Israelis bekennen sich dazu, was sie sind, und sie schämen sich nicht dafür.“  
http://diefreiheitsliebe.de/…/israels-hassliche-wahrheit-zw… 
Die israelischen Rassegesetze kann man auch bei Adolf Hitler nachlesen:  
"Gesetz zum Schutze des deutschen Blutes und der deutschen Ehre vom 
15.9.1935" 
https://upload.wikimedia.org/…/comm…/7/7d/Nuremberg_laws.jpg 
Spurensuche einer Verleumdung - Antisemitismus in Israel  
http://youtu.be/Ofi5FcFQLT0 
Zionisten sind "besorgt" ...  
https://www.contra-magazin.com/…/israels-botschafter-besor…/ 

https://www.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FUd319dtdDvk&h=lAQHF79RVAQH5Zq_lexP194fgKnIXz39B50DE0WC-cu9pHw&enc=AZM44E6_yQm4ZwfpjH_W1fkkvn9BzYMVTj9ABkda6HZ9U5c_9WYYkDnpkFXLUfA5meIu_hpYmyoE8yJ5YwHKEF7MJiK_Th2Xd562EFKWGJqi6jL3nOChI217mK2g8EWv5856Rii5zJolXQY04qBhZio7AXYdGZKBi9bANY4v9xhLmEXImNeGcu5-ATcBnCq4pW8&s=1
http://diefreiheitsliebe.de/international/israel/israels-hassliche-wahrheit-zwei-klassen-gesellschaft-ist-gewunscht
https://www.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fupload.wikimedia.org%2Fwikipedia%2Fcommons%2F7%2F7d%2FNuremberg_laws.jpg&h=sAQGJ9jPIAQEA8ORSwyQYxkO4G_0rpdEUfwRnsprwiBdlYg&enc=AZMhEvP-_h2MU1iBklbD2q_EeHsTZw-JLcPyBYP-pgGcDqtFF_jbQDfM2Mh869fwszMYWtCOgdppX-6asiuEuRzDE57Y0RPv9HaQF4emKF67qwpY8WVhSZmLfRude9F3aQ_uk2nYyHNbcsJYHeH2w8YMsh0_Y1IEJZi5BUsGQbUGshdjUsBSqmtgMOc46oyv36w&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fyoutu.be%2FOfi5FcFQLT0&h=CAQHqpqo7AQG3g0lARo7w3nPoui1a0zNHlvLHGJJpGCz7bg&enc=AZPRcQhe0P0aHR_dxzeT925jydXQg9QXisBPyL45w0BzCeXNM4iZmJEzAS-RNQmxgUKGmxKMkkP0fZsZXnnPC_zPpNkpSHyzFlqC7uyrhrbCO6UNmjhBVx27pLqiAmc9eM2-t8e0ct_NUb8--3H_S1ttNm6qXwc_30Tc-8fzfC4dKVksBK3mhYavyck7WULjBt0&s=1
https://www.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.contra-magazin.com%2F2016%2F01%2Fisraels-botschafter-besorgt-ueber-steigenden-antisemitismus-in-europa%2F&h=yAQFD_VBeAQFretGelrBj83CszO0YUlqFI18VEZpHeSfbKw&enc=AZNWP_LF52A1icXGKPGgr16AzoGT6dp8jLuLn9DBVJQMyZXBbMgqorrFfKLZIHCBgNQwYVhox3yU-5hE2lAO3trn4JQKt6FPBq-oYlnlOLhwLUierxmvISVnxfaAqoF7Cm60WANJMaPxKJS9-DQrjV3R-GtNLo3JrH4l3TXPjyEsVvUheKOypyXrPGKZBsFvBnw&s=1
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Zionismus = Rassismus = Faschismus = Terrorismus.  
Exakt als das hat sich der Staat Israel seit 1948 erwiesen!  
http://nachrichten-news.com/zionismus-rassismus-faschismus…/ 
“… wir wenden jeden, auch den schmutzigsten  rick an, den man sich nur 
denken kann. Jeder Griff ist erlaubt. Je übler desto besser. Lügen, Betrug – 
alles.” 
(Sefton Delmer in “Die Deutschen und ich”)  
“… unsere mächtigste Waffe ist das Anheizen von Rassenunruhen: das  
heisst, wir müssen Schwarz gegen Weiss aufhetzen.” 
(jüdischer Theaterautor Israel Cohen, 7. Juni 1957)  
“Während der Besatzung Deutschlands muss die Einwanderung und 
Ansiedelung von Ausländern, insbesonders ausländischen Männern der  
Dritten Welt, in die deutschen Staaten gefördert werden.” 
(Dies schrieb im Jahre 1943 (!) der zionistische Harvard Professor Ernest 
Hooton)  
“… der Zweite Weltkrieg war ein zionistischer Plan um den jüdischen Staat  
in Palästina vorzubereiten.” (Joseph Burg, antizionistischer Jude)  
“Das Ziel, das wir während der 3000 Jahre mit so viel Ausdauer anstreben,  
ist endlich in unsere Reichweite gerückt. Ich kann euch versichern, dass  
unsere Rasse ihren berechtigten Platz in der Welt einnehmen wird.  
Jeder Jude ein König, jeder Christ ein Sklave. Wir weckten antideutsche  
Gefühle in Amerika, welche im Zweiten Weltkrieg gipfelten. Unser Endziel  
ist jedoch die Entfachung des Dritten Weltkrieges. Dieser Krieg wird  
unseren Kampf gegen die Goyim (alle Nichtjuden) für alle Zeiten beenden.  
Dann wird unsere Rasse unangefochten die Erde beherrschen.” 
(Dies äußerte am 12. Januar 1952 der Rabbiner Emanuel Rabinowitsch  
während eines Rabbiner-Treffen in Budapest) 
Wenn der Sohn Davids erscheint, wird der langersehnte Tag eintreten und  
die Endlösung wird einkehren: 20 bis 30 Atombomben auf Berlin,  
München, Hamburg, Nürnberg, Köln, Frankfurt, Stuttgart, Dresden,  
Dortmund und weitere Städte, und auch hier ist die Arbeit rasch erledigt.  
Und dann wird Deutschland endlich für 1000 Jahre zum Schweigen  
gebracht… 
“When the Messiah comes, Israel will reverse the Final Solution.  
Twenty, thirty atomic bombs on Berlin, Munich, Hamburg, Nuremberg,  
Cologne, Frankfurt, Stuttgart, Dresden, Dortmund and so on to assure  
the job gets done. And the land will be quiet for a thousand years,” 
Chen Ben-Eliyahu am 11. März 2015 vor der Knesset, siehe 
http://www.timesofisrael.com/op-ed-calls-on-israel-to-nuke…/ 

http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fnachrichten-news.com%2Fzionismus-rassismus-faschismus-terrorismus%2F&h=bAQEhv0M8AQGcYWoGnWlE3ARfKLGq5OIwi4RX4Db6-0LgQg&enc=AZOqqzxxp3m28qKYSEklzMHTQSLfr_M1MyRlaRR9uXc5_NmMxH8zwyTTn90FzBOmtNPpkf6l9e03BFfZi0_-l527ktL3uyj5rQoJW55ZhYNKkwKlns1K3oajpEdaZYFuPy85mpkTsMaPc-t508_R3DbXnjs0ctjC5BmOYqzVMhgcjMlj4bFHQMmlIYFS364ZYTg&s=1
http://www.timesofisrael.com/op-ed-calls-on-israel-to-nuke-germany-iran/
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-0:10 
123.878 Aufrufe 

DIE WELT Video 
18. Februar um 16:50 ·  
"Dann sagen sie: Wir machen ja gar nichts." 
Formularbeginn 
Gefällt mir 
KommentierenTeilen 
Formularende 
Hans-Dieter Etheber hat einen Link geteilt. 
2 Std. ·  
 
Nahles kommt den Arbeitgebern entgegen 
Der Gesetzentwurf der Arbeitsministerin gegen den Missbrauch von 
Werkverträgen und Leiharbeit enttäuscht die Gewerkschaften. 
tagesspiegel.de 
Gefällt mirKommentieren 
Teilen 
Kommentare 

 
Formularende 
Thomas Logemann Die SPD wird auch mit Frau Nahles mehr und mehr "die 
kleine Schwester des Kapitals"..... 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 2 Std. 

 

 
Sieghard Tinibel Es gibt schon etwas länger einen Unterschied zwischen 
Deutschen Sozialdemokraten und Sozis. Die Jungsozialisten, die es einmal 
besser haben sollten als die Alten, sind nun bald selbst alt - jetzt haben  
sie Angst vor Altersarmut und Lebensstandardverlust. Sozis verkaufen  
ihre Heimat für 20,- € mehr. Für den Deutschen Sozialdemokraten alter  
Prägung war das niemals drin, denn wer seine Wurzeln verrät hat die  
Heimat nicht verdient... so wird es kommen, wenn die Welle erst rollt,  
die jetzt gerade erst sanft in Bewegung geraten ist. Sozis gibt es aber  
in Parteien aller Couleur und das ist das Fatale. Gute Nacht Deutschland... 
schlafe gut... Das Erwachen wird heftig sein...   

https://www.facebook.com/WELTVideo/videos/968393076541638/?fref=nf
https://www.facebook.com/WELTVideo/videos/968393076541638/
https://www.facebook.com/strategiedoktor/posts/10207409127980152
https://www.facebook.com/strategiedoktor/posts/10207409127980152
https://www.facebook.com/strategiedoktor/posts/10207409127980152
https://www.facebook.com/dieter.etheber
https://www.facebook.com/dieter.etheber/posts/857651404332645
https://www.facebook.com/dieter.etheber/posts/857651404332645
http://m.tagesspiegel.de/wirtschaft/leiharbeit-und-werkvertraege-nahles-kommt-den-arbeitgebern-entgegen/12990256.html?utm_referrer
http://m.tagesspiegel.de/wirtschaft/leiharbeit-und-werkvertraege-nahles-kommt-den-arbeitgebern-entgegen/12990256.html?utm_referrer
http://m.tagesspiegel.de/wirtschaft/leiharbeit-und-werkvertraege-nahles-kommt-den-arbeitgebern-entgegen/12990256.html?utm_referrer
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/thomas.logemann.16?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=857660167665102
https://www.facebook.com/dieter.etheber/posts/857651404332645?comment_id=857660167665102&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Wir brauchen in Deutschland eine Alternative auf den Grundwerten der  
SPD ... also eine ASDP, die sich an dem Führungsstil von Altbundeskanzler 
Helmut Schmidt orientiert, und nicht an dem Führungsstil von Gerhard  
Schröder... Um wieder etwas mehr Ordnung in alle Reihen zu bekommen,  
muss man auch beobachten und dagegen angehen, wo sich der 
Ehrenamtslobbyismus zu stark entfaltet - Ehrenamtslobbyismus ist  
dann gegeben, wenn z. B. eine natürliche Person in den Vorständen von 
mehreren Juristischen Personen unterwegs ist. Meist verbinden diese  
Leute die Auftritte in Parteien, Kirchenvorständen, Sportvereinen und  
anderen Gemeinschaften, die nicht immer wirklich gemeinnützig sind.  
Obwohl verpönt und im Informatikzeitalter leicht zu kontrollieren,  
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lassen viele Menschen nicht davon ab. Zumal jetzt erst recht nicht,  
weil ein Sponsoring von eingetragenen Vereinen wg. der Abschreibungs-
möglichkeiten für Werbekosten immer mehr in Mode kommt. Auch in 
Gelsenkirchen gibt es viele Ehrenamtslobbyisten die  
gezielt ihre Vorteile aus dem System der Amtsvielfalt ziehen...  
Meist fungieren sie gar aus gesicherten Beamtenpositionen heraus… 

 

DJK  uS verpasst Heimsieg… es tut weh!  
Zumal dann, wenn man sieht, wie sehr der Verein aus einer ehemals 
geschlossenen Einheit, zusehends auseinander driftet. Da sind nicht einmal 
mehr die alten Herren bereit, richtig zum Verein zu stehen und kochen ihr 
eigenes Süppchen, indem sie ihr Herz und sportliches Engagement mehr  
und mehr in die Aktivitäten des FC Schalke 04 Fanclubs „Die Rotthauser“ 
einbringen. Entsprechend kann man das an den Leistungen ablesen.  
Ganz klar:  „Wie der Herr, so sein Gescherr…  immerhin ist etwas länger  
schon bekannt, wo manche aktiven Fußballer heute ihre Fußballliebe  
ansiedeln. Dort wo man seine Enkel direkt nach der Geburt im Fußballverein 
anmeldet und wo alle vom großen Geld in einer Vereinsfamilie träumen,  die  
es gar nicht mehr wirklich gibt. Der eigene Verein spielt nur noch eine 
Nebenrolle als Alibifußballer. Denn Fußballer möchten sich ja alle gerne  
doch noch weiterhin nennen … Fazit: „Bleibt lieber bei nur einem Verein!“ 
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Schade, gut gemacht von Adam… die Ecke und die Richtung waren gut  
gewählt allerdings traf er den Ball wohl nicht so wie vorgesehen… 

 
Interessierter und kritischer Zuschauer. DJK –Fußballtrainer Peter Gbur.  
Hier im FLE Interview, das aber durch den Starkwind etwas undeutlich  
wurde.  https://www.youtube.com/watch?v=KNj3jcxxFK4  

 

https://www.youtube.com/watch?v=KNj3jcxxFK4
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DJK TuS – schwarz -  im Angriff… 

 
Ausgepumpt – die Herner Spieler direkt nach dem Schlusspfiff… 

 

 Setze auch Du am 17. April ein Zeichen für guten 
  Sport. Beim nächsten 23.  Int. Gelsenkirchener 
       Volkslauf – Start/Ziel am Bahnhofscenter. 
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